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Наведи порядок там, где намусорил
 (опыт Владивостока)

Сначала – просто рассказ о том, 

что было сделано, гольные факты.

Весной 2010 года я решил взяться 

за район, в котором живу, и попробо-

вать его благоустроить. Сначала взял-

ся за одну, небольшую проблему – с 

автобусной остановки месяцами не 

вывозился мусор, и остановка напо-

минала откровенную помойку. Начал 

писать обращения – это давало лишь 

временный эффект. Вышел на СМИ, 

и благодаря им получилось проблему 

сдвинуть с мёртвой точки, к нам при-

ехал заместитель мэра и устроил нера-

дивым чиновникам серьёзную голово-

мойку. После его визита на остановку 

поставили урны для мусора, и начали 

убирать регулярно. Это стало первой 

одержанной победой.

Дальше я познакомился с другими 

активными людьми нашего района, 

и мы решили замахнуться на следу-

ющие проблемы – собрать подписи 

под обращениями о ремонте дорог и 

обустройстве спортивной площадки. 

Провели сбор подписей, отправили их 

в мэрию. Попутно, познакомился ещё 

с другими активистами, и мы заня-

лись районом плотно – писали обра-

щения по всем проблемам, от ЖКХ до 

преступности, проводили субботни-

ки, а потом взяли, собрали от жителей 

все-все-все пожелания, оформили их 

единым перечнем и вышли с ним на 

встречу к мэру.

Мэр от происходящего, мягко 

говоря, удивился, и через несколь-

ко дней приехал к нам с визитом. 

Походил, оценил обстановку – и 

после его визита сходу решилось 

немало проблем: нам поставили осве-

щение, убрали несколько свалок, и 

были проведены переговоры с авто-

бусниками, в результате которых рас-

писание движения было продлено на 

час. Учитывая то, что к нам в район 

ходит один лишь маршрут автобуса 

– это было жизненно необходимо. 

А ещё через неделю состоял-

ся визит председателя Думы 

Владивостока, после которо-

го были выделены деньги на 

ремонт школы (и самое главное 

– школу не закрыли, а то были 

и такие соображения).

Мы продолжали решать 

остальные проблемы. 

Проводили субботники, с помо-

щью наркоконтроля закрыли 

одно место сбора наркоманов, 

добились ремонта дорог (хотя 

тут пришлось подключить про-

куратуру и РосЯму), закрыли все 

открытые люки района. И тут-то у 

меня появилась мысль – решить про-

блему с вечно открытыми люками в 

масштабах всего города…

Что я для этого сделал – через 

СМИ объявил об акции, и начал соби-

рать отовсюду информацию об откры-

тых люках, и передавать её в мэрию. 

Потом – ездил и проверял, что сдела-

но? Дорожники действительно стави-

ли новые крышки взамен отсутствую-

щих, но вскрылась новая проблема: 

люки воровали почти сразу же после 

установки. Воры металла спокойно 

сдавали их за 200-300 рублей, и вся 

моя деятельность была бессмысленна, 

от неё выигрывали только местные 

бомжи и скупщики металла.

На какое-то время я оставил эту 

тему, но не забыл про неё… И спустя 

какой-то срок получилось организо-

вать акцию по борьбе с нелегальными 

металлоприёмками, с помощью груп-

пы единомышленников и новостного 

агентства «Приморье24». Теперь мы 

собирали координаты точек приёма 

металла, передавали их в соответству-

ющие органы, те их прикрывали. Но 

борьба опять успеха не имела – они 

открывались заново как грибы после 

дождя, а то и сворачивались с места за 

день до проверки, а потом возвраща-

лись назад. Со временем стало ясно, 

что бороться с ними бесполезно, пока 

они выгодны кому-то у власти. И 

опять пауза…

Дальше я засел изучать, кто и как 

решил этот вопрос? Нашёл инфор-

мацию об антивандальных люках и 

люках из пластика, и что их тоже 

воруют – но гораздо меньше. Что 

люки можно приваривать, и даже кре-

пить на цепи и металлические тросы, 

как это делает один толковый и гра-

мотный мужик из Ростова michel62 

http://michel62.livejournal.com/, кото-

рый заведует ливнёвой канализацией 

города. И вот тут, осенью этого года, 

случилось очень удачное совпадение – 

я предложил на Интернет-площадках 

города обсудить, что можно сделать, и 

в наш город приехал olegradul http://

olegradul.livejournal.com/, путеше-

ственник, и малость обалдел от тво-

рящегося на дорогах беспредела с 

открытыми люками. Написал об этом 

возмущённый пост, его подхватили 

журналисты, и в итоге всё дошло до 

Навального и федеральных СМИ.

Тема стала настоящей бомбой, 

федеральный уровень – не шутка. 

После этого я возобновил свою 

акцию, передал в мэрию все мате-

риалы о том, как можно пресечь 

кражи и началась нормальная работа. 

Дорожники Владивостока стали заде-

лывать абсолютно все люки, ставить 

их нормально, приваривать, соеди-

нять их скобами, и вообще переходить 

на стеклопластик, остальные комму-

нальные предприятия тоже перешли 

на пластик, который ворам неинте-

ресен. Полтора года работы сделали 

своё дело, проблема открытых люков 

в нашем городе ещё не решена окон-

чательно, но есть очень серьёзные 

сдвиги, и похоже мы её дожмём до 

конца.

Тем временем, вступил в силу 

закон о предоставлении земли много-

детным семьям. Наша семья подала 

заявку и получила отказ из-за дурацки 

составленного закона, по которому 

семьи с несовместными детьми не 

считались многодетными. Меня это 

возмутило, и через какое-то время 

мы, вместе с группой единомышлен-

ников, создали общественную орга-

низацию многодетных родителей, и 

начали добиваться принятия попра-

вок в закон. Для этого потребовалось 

выйти на депутатов, на мэра города, 

поднять журналистов – но мы это 

сделали, часть поправок была при-

нята. Часть, но не вся – поэтому мы 

вышли на уровень губернатора, дожи-

мая вопрос до конца, и тот предложил 

провести общественные слушания и 

собрать мнения от общественности по 

Интернет-форумам и СМИ (этой кам-

панией я и сяду заниматься, после того 

как допишу этот текст…). Параллельно 

мы занимаемся и другим – замахну-

лись на поправки к ещё одному зако-

ну, регистрируем свою организацию 

официально, составляем справочник 

тех компаний, которые дают льготы 
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многодетным. Параллельно с этим 

создаю сообщество людей, которые 

будут заниматься своими районами, и 

через пару лет надеюсь увидеть такие 

же советы по всему городу. Всё только 

начинается…

А теперь – анализ, и мои сообра-

жения по этому поводу.

Я – самый обычный человек. 8 

часов в день я отдаю работе, в семье 

четверо детей, которым тоже нужно 

внимание, домашней работы по 

горло, зарплата у меня далеко не самая 

запредельная. Ни денег, ни массы сво-

бодного времени у меня нет – есть 

лишь желание что-то сделать, как-то 

исправить ситуацию. И это желание 

позволило найти все возможности, 

которых более чем достаточно вокруг, 

стоит только поискать.

Главная мера того, кто я и чего я 

стою – это результат, которого полу-

чилось добиться. Я начал с самого 

малого, с того, что было по силам - с 

одной лишь загаженной автобусной 

остановки. Постепенно набирался 

опыта и знаний, обрастал единомыш-

ленниками, знакомыми в органах 

власти и журналистами, зарабатывал 

репутацию – и вот, через два года, 

наша организация успешно добива-

ется поправок в краевой закон. А что 

будет дальше? И это сделал самый 

обычный человек, и значит под силу 

многим другим, и если таких людей 

будет больше, и больше, и больше 

– однажды мы проснёмся в другой 

стране.

Кто-то скажет, что стратегия малых 

дел – это тупик, и это ничего не реша-

ет. Согласен! Но тот путь, который 

я для себя нашёл – это стратегия от 

малых дел к большим. И только от 

нас самих зависит, до какого уровня 

мы дойдём – останемся на стадии 

мелочей, которые не меняют ничего 

в целом, или сможем изменить ситуа-

цию на несколько уровней выше. Не 

надо ждать, что придёт кто-то и напра-

вит, скажет что делать – ищите сами 

то, что вы сможете сделать прямо сей-

час, и не останавливайтесь на достиг-

нутом. Можно создать совет жителей 

микрорайона, или организовать ТСЖ 

в своём доме, или создать сообщество 

тех же многодетных (или автомоби-

листов, или предпринимателей, или 

добровольных спасателей). Но глав-

ное – действовать, и оценивать себя 

по результату, почаще спрашивать 

себя - что изменилось в мире от ваших 

действий? И ещё, начинать стоит всё-

таки с малого, чтобы набраться опыта 

и разобраться в ситуации. Если бы 

сейчас на меня неподготовленного 

свалилось бы руководство организа-

цией многодетных родителей (каким-

то чудом), то я всё это дело просто 

«запорол» бы, из-за недостатка опыта 

и знаний.

А что дальше? А дальше опять-таки 

всё зависит от вас. Если создать сеть 

советов граждан по районам одного 

избирательного округа, то можно про-

двинуть своего, действительно народ-

ного депутата, в местные органы вла-

сти, а потом дальше и дальше. Чтобы 

эти депутаты не стали очередными 

жуликами, нужно создавать обще-

ственные организации, которые будут 

контролировать состояние дел в той 

или иной области, плотно работать с 

депутатами и спрашивать с них. Всё 

в ваших руках. Но главное: не надо 

ломать систему, если нам нечего пред-

ложить взамен. Нужно строить свою 

систему, которая со временем сможет 

заменить собой то, что есть сейчас. 

И что из неё получится – власть для 

людей, или очередная вертикаль вла-

сти, зависит опять-таки от нас самих.

Нам достались не самые простые 

времена, и порой опускаются руки, 

глядя на весь тот бардак, что царит 

вокруг. Но ведь можно взглянуть на 

ситуацию с другой стороны – имен-

но сейчас у нас есть шанс изменить 

страну, удержать её, и для этого при-

дётся сильно постараться. Но если мы 

сумеем одержать победу, то наши дети 

и внуки смогут нами гордиться, так же 

как в моей семье гордятся и помнят 

тех, кто прошёл войну.

На самом деле я думаю, что глав-

ный результат всей этой деятельно-

сти – это даже не убранные свалки 

мусора, не закрытые люки, и даже не 

поправки в краевой закон. Главное 

– это люди, которые благодаря этим 

действиям становятся настоящими 

гражданами своей страны, её истин-

ными хозяевами. Те, которые как тот 

маленький принц, каждое утро выхо-

дят и начинают день с наведения кра-

соты на своей планете. Пусть даже эта 

планета поначалу будет лишь малень-

ким микрорайоном одного из городов 

огромной страны.

Разместил bedaan на http://bedaan.

livejournal.com/26240.html 
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Исполню обещанное – напишу о 

том, как изменилась моя жизнь за год, 

после того, как я попросила проще-

ния у ВСЕХ и простила ВСЕХ. Какие 

чудесные перемены стали происхо-

дить со мной после того судьбоносно-

го дня, когда я танцевала под летним 

ливнем. Если одним словом, то жить 

стало гораздо проще. Ведь простить – 

от слова «просто», простить – это зна-

чит упростить. И когда все немысли-

мые нагромождения в виде обид, пре-

тензий, разочарований и пр. «упро-

стились» в моём внутреннем мире, то 

во внешнем мире стали происходить 

чудеса, появилась невообразимая лёг-

кость восприятия окружающего мира, 

а сам мир из чуждого, непонятного, 

непредсказуемого, порой жестокого, 

превратился в доброго волшебника, 

способного исполнить любое моё 

желание, в верного друга, готового 

по первому зову прийти ко мне на 

помощь, в красивое, сказочное суще-

ство, желающее только радовать меня 

и дарить счастье. «Здравствуй, Мир!» 

— говорила я ему утром, распахнув 

объятия. И он отвечал: дуновением 

ветерка, шелестом листвы, сиянием 

росинок, пением птичек, причудли-

вым узором из облаков, разлитой в 

небе розовой рассветною свежестью. 

И я чувствовала – шестым, восьмым 

– неважно каким чувством, что сам 

Мир становится счастливым и вдох-

новлённым от того, что подарил мне 

ТАКУЮ радость, и я её, наконец-то, 

поняла и приняла всем сердцем. Ведь 

он дарил мне её и раньше, каждый 

день моей жизни – но в ней было 

слишком много искусственных слож-

ностей, чтобы замечать простую веч-

ную Красоту везде и во во всём. Так 

мы и стояли – я и мой Мир — замерев 

в объятиях друг друга, купаясь в пода-

Фунтик — молодец!



Быть добруБыть добру № 8(80), 2012 г.4
ренной друг другу радости, благодаря 

друг друга за красоту чувств и ждали 

волшебства – восхода Солнышка.

 

ФУНТИК ХОЧЕТ ЖИТЬ 

ЧЕСТНО!

 

Со мной случилось то же, что и с 

поросёнком Фунтиком из известного 

мультика, который в один прекрас-

ный день больше не захотел жить, 

обманывая мальчиков и девочек, 

исполняя волю злой Беладонны, и 

зарабатывая ей деньги.

Я, как и Фунтик рыдала, когда 

поняла, что жить по-старому я больше 

не хочу, а жить по-новому я не умею. Я 

больше не хочу обманывать себя, что 

техно-мир прекрасен, что он даёт нам 

столько комфорта и служит на благо 

Человечеству! Я больше не хочу уча-

ствовать в каждодневном уничтоже-

нии всего живого на нашей Планете 

– воды, воздуха, лесов, животных. Я 

больше не хочу загрязнять и осквер-

нять продуктами своей жизнедеятель-

ности всё красивое на нашей Планете: 

реки и моря, небо и землю, луга и 

леса. Я больше не хочу жить в таком 

мире, где какая-то Беладонна или 

Беладон, зарабатывают  миллионы, 

обманным путём вынуждая меня уча-

ствовать в безумном разрушении зем-

ной Красоты и Жизни. Многие люди 

не видят связи между своим образом 

жизни и уничтожением Планеты. А 

связь эта самая что ни на есть прямая. 

Я раньше её тоже не замечала, потому 

что не хотела замечать, потому что 

боялась себе признаться в том, что, 

если я пользуюсь продуктами нефте-

химии, то я ответственна за то, что 

птицы и рыбы захлёбываются неф-

тью, пролитой в морях и океанах. 

Если я покупаю товары, производство 

которых наносит вред Природе, то я 

ответственна за экологические бед-

ствия, угрожающие нашей Планете, 

в том числе за глобальное потепле-

ние; если я ем мясо, то я участвую в 

жестоком убийстве животных, в бес-

пощадной вырубке лесов под паст-

бища, в отравлении лесных лужаек 

и водоёмов огромным количеством 

навоза, в поддержании проблемы 

голода в мире – ведь даже меньше, 

чем половины зерна, которое выра-

щивается на прокорм убойного скота, 

хватило бы на то, чтобы накормить 

всех людей на Земле. Если я пользу-

юсь бытовой химией, то я участвую в 

том, что в наши когда-то кристально-

чистые реки ежедневно сливаются 

тонны химических ядовитых раство-

ров. Если я покупаю косметику, то 

я оплачиваю мучительную смерть 

подопытных животных – только в 

лабораториях известной «Проктэр энд 

Гэмбл» ежегодно от жестоких опытов 

погибает 50 000 кроликов, морских 

свинок и других милых пушистиков. 

Если я пользуюсь услугами городской 

мусорки, то я превращаю нашу кра-

сивую Планету в мусорную свалку. 

Это лишь небольшой перечень наи-

более наглядных примeров того, как 

самые обычные люди, считающие 

себя вполне приличными и нормаль-

ными, своим обычным – приличным 

образом жизни уничтожают жизнь и 

красоту на Планете. Я БОЛЬШЕ ТАК 

НЕ ХОЧУ!

МИР ЛЮБИТ ПРАВДУ

Мои рыдания прекратились, 

наверное, через неделю. Прекрасный 

день в моей жизни настал, когда я 

горячо осознала острую необходи-

мость УЧИТЬСЯ жить по-другому – в 

мирном согласии и в дружном сожи-

тельстве с миллионами окружающих 

меня живых существ, включая неви-

димых, и с чувством глубокого уваже-

ния к ним и благодарности, за то, что 

некоторые из них беззаветно служат 

мне, отдавая свои жизни. И мир стал 

совсем иным. Я, как и Фунтик, встре-

тила  Дядюшку Покуса, вернее сам 

мир предстал предо мной как добрый 

волшебник — как Дядушка Покус 

пред Фунтиком. Он не поругал, не 

осудил, не обвинил – ни малейшей 

укоризны не прозвучало из его уст. 

Он просто пригласил к сотрудниче-

ству, к сотворчеству, и показал, что 

можно жить в радости, полно, богато, 

счастливо, разнообразно, заниматься 

любимым делом и при этом не раз-

рушать мир вокруг себя, а созидать 

его, не причинять вред живым суще-

ствам, а улучшать их существование, 

не обманывать никого, а быть чест-

ным, прежде всего с собой, жить по 

правде и говорить правду.

ФУНТИКИ, ПРОСЫПАЙТЕСЬ! НЕ 

БОЙТЕСЬ ПЕРЕМЕН — ВСЕ ОНИ 

К ЛУЧШЕМУ!

Уважаемые сородичи — Земляне, 

прошу прощения за нелестное сравне-

ние, но большинство из нас сегодня – 

это те самые Фунтики, для которых их 

прекрасный день ещё не настал, пото-

му что они всё ещё боятся остаться без 

Беладонны — она ведь, хоть и злая, но 

поит, кормит, жильё и коммунальные 

услуги предоставляет, работой, пусть 

не совсем любимой, обеспечивает, 

зарплату, какую-никакую, платит.

А теперь, о тех самых чудесных 

переменах, о которых шла речь в нача-

ле. Может, для кого-то они покажутся 

слишком крутыми, для нас они есте-

ственные – мы уже не можем жить 

иначе. «Пробудившегося» сознанием 

и духом Фунтика уже не заставят слу-

жить Беладонне ни полиция города, 

ни лучшие сыщики страны.

— Мы всей семьёй – я, муж, двое 

детей (5 и 2 года) уехали из города и 

поселились на даче. Не вынесла Душа 

«комфорта».

— Мы уже три года живём без теле-

визора. Бережём «сад своего созна-

ния» от информационного мусора, 

сваливаемого туда СМИ. Всё, что нас 

интересует, находим в Интернете.

— Всей семьёй кушаем исклю-

чительно растительную еду преиму-

щественно в цельном, натуральном 

виде и выращенную на Родной Земле. 

Сохраняем тело – «храм нашего Духа» 

в чистоте и строим его из живых, 

естественных, родных «материалов». 

Ведь «человек есть то, что он ест». Я 

за этот год прошла путь от обычного 

вегетарианца (ела всё, кроме мяса) до 

сыроеда (не ем практически ничего 

из того, что предлагает нам сегод-

ня «щедрая» пищевая промышлен-

Экология
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ность).

— Пьём живую, родниковую воду, 

которую набираем сами. Содержим 

воду нашего организма в чистоте, 

ведь мы сами на 80% — вода, а наш 

главнейший созидательный инстру-

мент — мозг — на 90%.

— Мы не пьём алкоголь, ни в каких 

видах, ни в каких количествах, ни по 

каким поводам – зачем нам дегради-

ровать? Зачем терять ясность мышле-

ния, чистоту восприятия, когда жизнь 

так удивительно прекрасна? Зачем 

снижать свою работоспособность, 

когда столько добрых дел нужно 

успеть сделать, пока мы здесь.

— Отказались от использования 

косметики, бытовой химии, синте-

тических моющих средств. Бережём 

Воду нашей планеты от ядовитых 

химических растворов и саму плане-

ту от ядовитой пластиковой упаков-

ки. Для наведения чистоты в доме и 

личной гигиены применяем народ-

ные способы и экологичные моющие 

средства.

— Сократили потребление – энер-

гии, товаров и услуг – по максиму-

му, насколько возможно. Нам про-

сто всего хватает, живём в достатке. 

Стараемся покупать только то, что 

нам ДЕЙСТВИТЕЛЬНО нужно, а не 

то, что впаривают большинству из 

нас.

— Поняли, что можно жить полно-

ценно, ни чуть не ущемляя себя, без 

тостера, блендера, миксера, кухон-

ного комбайна, электромясорубки, 

электрочайника, микроволновки, 

аэрогриля и холодильника. А также 

без очистителя воздуха, увлажнителя 

воздуха, ионизатора воздуха, встро-

енного фильтра, вентилятора, кон-

диционера, посудомоечной машины, 

пароочистителя, парогенератора, 

электромассажёра и фена. Самое 

главное – без телевизора. Жизнь 

стала невообразимо легче и проще, 

когда мы освободились от всего этого 

хлама, который не столько облегча-

ет нам быт, сколько усложняет нам 

жизнь, ворует нашу силу, наше здоро-

вье и наше время.

— Объявили бойкот всем фирмам, 

производящим и распространяющим 

неэкологичные товары — те, которые 

причиняют вред природе, животным 

или людям на любой из стадий своего 

существования – производство, при-

менение, утилизация. Мы бережём 

нашу Землю-Матушку, нашу родную 

природу, наших братьев меньших, 

потому что мы любим их и уважаем 

себя. Уважающий себя человек не ста-

нет причинять вред окружающему его 

живому прекрасному миру.

— Сократили количество мусора, 

насколько это возможно. Весь наш 

мусор – это небольшой пакет с тем, 

что ПОКА не сумели утилизировать 

сами, в основном, это пластиковая 

упаковка. Городской мусоркой поль-

зуемся примерно раз в месяц, да и то, 

я считаю это много, в идеале обхо-

диться без неё совсем. Земля – наш 

общий дом. Неприлично гадить в 

собственном доме. Мы поддерживаем 

чистоту и порядок в своём большом 

доме, и уважаем всех нашх соседей, 

сожителей, даже самых маленьких. 

Неужели вы думаете, что букашечкам, 

червячкам, травке, цветочкам хочется 

задыхаться и мучительно погибать 

под толстым слоем ТБО (твёрдые 

бытовые отходы) на свалке?

— Отказались от использования 

полиэтиленовых одноразовых паке-

тиков. Заменили их многогразовыми 

тканевыми мешочками и сумками. 

Бережём родную Природу.

— У меня появился живой инте-

рес к славянской истории дохри-

стианского периода. Очень захо-

телось узнать о том, как выживали 

наши предки в естественных усло-

виях обитания. Каково же было 

моё удивление, когда я поняла, что 

ВЫЖИВАЕМ сегодня мы в жесто-

ких условиях технократического-

демократического мира, а наши пред-

ки жили живой, настоящей, полно-

ценной, богатой, разноцветной жиз-

нью – как дети Божии в раю земном, 

«по Совести, в Ладу с Природой» — 

что и нам завещали.

— Ещё мы ведём здоровый образ 

жизни, не принимаем никакие лекар-

ства, делаем зарядку, обливаемся 

холодной водой, зимой купаемся в 

снегу. Рожаем своих детей дома, не 

ставим им прививок, не водим их по 

врачам и не кормим их таблетками.

Вот, в принципе, и всё. Хотя 

ещё…

— Ещё мы ведём несколько эко-

логических сайтов, где делимся с 

людьми своими светлыми мыслями, 

идеями о том, как нам выбраться из 

цивилизованного тупика, в который 

мы сами себя загнали, и вернуться к 

естественному образу жизни: «жить 

по Совести в ладу с Природой» — как 

завещали нам мудрые предки;

о том, как просто можно решить 

многие современные экологические 

задачи, которые мы сами себе задали;

о том, что может сделать любой 

человек для спасения Планеты, кото-

рую мы своим неестественным обра-

зом жизни довели до истощения, до 

грани, за которой неминуемы гло-

бальные перемены.

Это всё, что я вкратце хотела рас-

сказать о себе, а получилось – о своей 

семье, и это, наверное, правильно, 

мы ведь одно целое. Теперь я готова 

подробно объяснить, ПОЧЕМУ мы 

решили так жить и ЧТО получили в 

результате: отказались ли мы от «благ 

цивилизации» или приобрели неиз-

меримо большие и по количеству и по 

качеству блага Природы.

Если будут вопросы – обязательно 

отвечу.

Ася, 05 января 2009 г.

http://www.nebovokrug.ru/funtik-

molodec/ 

Современные учёные доказали, 

что изменение поголовья крупных 

животных всего на одного представи-

теля способно изменить ландшафт до 

неузнаваемости. Например, эпидемия 

чумы среди бизонов приводит к опу-

стошающим пожарам, а гибель ягуара 

способна спровоцировать засыхание 

километров площадей лиан.

У экологов давно уже существова-

ла подобная теория, но только недав-

но они смогли собрать достаточное 

количество фактов, доказывающих 

её. Мировой форум эко специалистов 

считает основной причиной подобной 

взаимосвязи пищевые цепочки, кото-

рые существуют в природе. Так, чума 

уничтожает бизонов и траву стано-

вится некому поедать. Она вырастает 

до определённых размеров, высыхает 

и загорается от любого пустяка. В 

результате – сотни и тысячи киломе-

тров уничтоженной огнём террито-

рии. Уменьшение поголовья ягуаров 

приводит к увеличению поголовья 

травоядных, которые в свою очередь 

уничтожают зелёные насаждения.

 Обычно природа способна само-

стоятельно регулировать подобные 

изменения по естественным зако-

Гибель одного крупного животного 
неузнаваемо изменяет ландшафт
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На нас надвигается «чума ХХ1 

века» - ГМО. Но тема не про ГМО. 

Ясно, что ни один здравомыслящий 

землевладелец не захочет сажать для 

себя ГМО, чтобы кормить потом им 

своего ребёнка. Ради денег - да, могут 

польстится, но они просто ещё не в 

курсе, ЧТО теряют, как в отношении 

плодородия своей земли, так и в отно-

шении кармической ответственности.

В целом, влияние ГМО на рас-

тительные и живые существа плане-

ты уже неотвратимо, но пока мало 

изучено. Единственное что мы может 

и обязаны сделать - как можно 

сильнее замедлить распростране-

ние ГМ-растений и ГМ-организмов 

по территории России (и планеты в 

целом, по возможности).

Я предлагаю присмотреться к дру-

гим, вроде бы нормальным, растени-

ям, которые мы собираемся сажать 

(или уже посадили) на участке.

Есть масса растений среди деко-

ративных, овощных и лекарствен-

ных, которые и не ГМО вовсе, но и 

природными их назвать трудно. Ведь 

ГМО - это крайний вариант: прямое 

воздействие на геном. Подготовка в 

виде радикального изменения свойств 

и внешнего вида растений, шла уже 

давно. 

Мы знаем из книг В. Мегре, что 

осталось очень мало первозданных 

растений, например, среди яблонь их 

вообще практически нет. Возникает 

вопрос: как же определить первоздан-

ность растения, и особенно – как про-

является «не-первозданность» в рас-

тении? 

Что такое гибриды, в частности 

«гибриды первого поколения»? 

Как выглядят мутанты? Какие 

мутации «хорошие», а какие – «пло-

хие»?

Оказывается, с мутациями расте-

ний мы сталкиваемся постоянно, мы 

прямо-таки окружены растениями-

мутантами, и что самое удивительное – 

мы ими всегда восхищаемся! Это пото-

му, что селекционеры-растениеводы, 

практикующие выведение мутагенных 

растений, предоставляют на обозре-

ние публике самые красивые и яркие, 

пышные и презентабельные мутан-

ты. А те, что не удались и получи-

лись уродцами – выбраковывают. 

Естественно, полнота энергий нико-

го не волнует. Народ платит деньги 

и наслаждается красотой (пишу без 

кавычек «красотой», но только пото-

му, что мы так привыкли, нас так 

научили: восторгаться необычным и 

редким, и чем круче внешняя необыч-

ность, тем больше слюней восторга. 

Эту внешнюю красивость мы кушаем, 

а потом удивляемся, что болеем все 

поголовно…).

За примерами далеко ходить на 

надо. Фикус Бенджамина – широко 

распространённый, замечательный 

фикус с пятнистыми бело-зелёными 

листочками. Или многообразные 

фиалки-сенполии, постоянно рас-

ширяющие свою палитру красок и 

махровость цветков. Аналогично 

мутантами-химерами являются мно-

гие другие пестролистные растения: 

пеларгония или хлорофитум с бело-

окаймлёнными листьями, причём не 

только комнатные – известно множе-

ство декоративных садово-парковых 

растений, имеющих такие же ориги-

нальные пёстрые листья, или белую 

кайму по краю листа, или необыч-

ный цвет листвы (красный, бордовый, 

жёлтый, серебристый) или рассечён-

ные листья, или аномальные плакучие 

ветви…

Ах, как хочется заполучить непри-

вычное, удивительное растение! Но 

знайте, милые-дорогие создатели родо-

вых поместий, что большая часть этих 

растений – типичное ГМО. Они под-

вержены куче болезней, их с удоволь-

ствием хряпают «вредные» насекомые, 

они НЕ несут в своих энергиях полно-

ту гармонии и зачастую НЕ способны 

размножаться семенами. Потому, что 

либо стерильны, либо всходы полно-

стью теряют признаки материнско-

го растения. Природа отторгает этих 

уродцев. И как только человек прини-

мает слабость и вырождение за красоту 

(вспомните многочисленные породы 

собак и кошек, выведенные селекци-

онно через имбридинг и др. - голые, с 

выпученными глазами животные или 

с избыточной кожей, или тощие до 

скелетоподобного состояния, или с 

непропорционально длинным тулови-

щем и короткими лапами, с изуродо-

ванной мордой, неправильным при-

кусом, с парезом задних конечностей 

и прочими врождёнными заболева-

ниями…), так начинает болеть и сам: 

подобное рождает подобное. В людях 

на сегодняшний день ничуть не мень-

ше мутантов: сиамские близнецы, 

врождённые пороки сердца и сосудов, 

атавизмы, дальтонизм, дети-дауны, 

безплодие и многое другое.

Попытаемся разобраться с геномом 

и с полноценностью энергий: надо ли 

бояться мутантов, чем они страшны, и 

правда ли вредно есть ГМО?

История игры с геномом и попыт-

ки модифицировать растения нача-

лись давно. С одной стороны, мута-

ции появляются постоянно и именно 

потому, что клетка - живая. Она созна-

тельно мутирует на выживание при 

смене условий произрастания. Она 

ищет адекватный ответ на воздействие 

внешней среды. Так возникают обыч-

ные спонтанные мутации – самопро-

извольно, на протяжении всей жизни 

организма, в средне-нормальных 

условиях окружающей среды. То есть, 

изменения генома происходят в при-

роде постоянно. Но, с другой сторо-

ны, эти изменения закономерны, в 

них нет никакой хаотичной, механи-

стической отсебятины, которую при-

вносит неразумный человек (человек 

Мутанты, химеры, ГМО

нам смертности и рождаемости. Но 

деятельность человека сегодня стала 

настолько сильно влиять на плане-

тарные процессы, что природа просто 

не успевает латать подобные дыры. 

История знает тысячи примеров 

исчезновения видов, которые повлек-

ли за собой полное уничтожение ещё 

нескольких, а то и многих предста-

вителей животного и растительного 

мира. Наиболее катастрофическим 

событием было исчезновение дино-

завров, которое повлекло за собой 

гибель семидесяти процентов флоры 

и фауны Земли. По оценке современ-

ных учёных скоро человечество пере-

плюнет ледниковый период по объёму 

катастрофических последствий.

Опубликовано ANNA, 11/05/2012, 

http://vedrussa.org.ua/gibel-odnogo-

krupnogo-zhivotnogo-neuznavaemo-

izmenyaet-landshaft
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неразумный, homo stultus).

Едва дотянувшись до механизма 

клетки, всякий «уважающий себя» 

учёный пытается разобрать его на 

части. И находит массу способов изу-

родовать божественный «будильник»: 

сначала прививками, потом химиче-

скими веществами либо усиленными 

до невероятной степени физическими 

факторами - ионизирующими излуче-

ниями (ультрафиолетовое излучение, 

воздействие радием и рентгеновым 

облучением), высокой температурой и 

охлаждением, сульфатом хинина и др., 

заодно исследует мутации под влия-

нием разных заболеваний. Что рент-

геновские лучи обладают мутагенным 

действием, ещё в 1927 г. подтвердил 

Г.Мюллер на дрозофиле, а затем Л. 

Стадлер — на кукурузе. Затем иссле-

дования были проведены на мышах и 

других организмах. В том числе и на 

солдатах, при тестовых взрывах атом-

ных бомб.

Итогом таких многолетних терза-

ний природы, её живых организмов, 

стало повальное окружение человека-

потребителя - то есть нас с вами - 

«последними достижениями передо-

вой науки»!

Внешне поразительно выглядит 

ракитник Адама: жёлтые и розовые 

цветы висят рядом. Когда француз-

ский садовник Адам в 1829 году при-

вил пурпуровый ракитний Cytisus 

purpureus Scop. на жёлтоцветный 

ракитник Laburnum anagyroides Medik., 

то на участке срастания возникли 

побеги с цветками промежуточной 

окраски, с лепестками видоизменён-

ной формы. Эти особенности сохра-

нялись при вегетативном размноже-

нии. Полученный таким образом сорт 

ракитника и получил название Cytisus 

Adami (ракитник Адама). Вместе с тем, 

размножения семенами добиться не 

удалось, поскольку цветки ракитни-

ка Адама оказались практически бес-

плодны, а немногие полученные семе-

на давали при посадке особи простого 

жёлтоцветного Laburnum anagyroides.

В результате прививки ткани, 

которые нормально должны были 

бы дать два совершенно различ-

ных листа, например один перисто-

расчленённый, другой цельный, 

теперь вынуждены организоваться в 

один лист. Возникает так называемая 

Химера. И тут биологи сталкиваются 

с поразительным сохранением тка-

нями каждого из компонентов своей 

собственной, характерной видовой 

специфики. Сохраняется целый ряд 

морфологических и физиологических 

особенностей, а если у химеры удаётся 

получить потомство, то это потом-

ство будет того вида, что и компонент 

химеры, в ткани которого зародились 

половые клетки. То есть. полноцен-

ного превращения двух растений в 

новую общность не происходит, обра-

зующийся в результате прививки или 

трансплантации организм не относит-

ся к истинным гибридам.

Химеры — организм или часть 

организма, состоящие из генетиче-

ски разнородных тканей. Гармония 

и дисгармония теснейшим образом 

переплетаются в жизни химерного 

организма, так же как автономия и 

зависимость — в тенденциях развития. 

Химеры часто могут давать потомство, 

но тип потомства зависит от того, из 

какой линии клеток развились гаме-

ты.

Взаимодействие между компо-

нентами химер и переход различных 

веществ из одного компонента в дру-

гой, могут приводить к различным 

аномалиям развития, и иногда к бес-

плодию химеры.

В зоологии химера — животное, 

которое состоит из двух или более 

типов генетически различных клеток, 

которые происходят от разных зигот. 

Химеризм возникает при попадании 

материнских клеток крови в кровь 

плода, при переливании компонен-

тов крови и трансплантации костного 

мозга. У человека тоже – в случае 

наличия в организме чужеродных кле-

ток, возникает целый букет опасных 

и тяжёлых аутоиммунных заболева-

ний: системная волчанка, дерматозы, 

опухоли, преэклампсия, гемофилия, 

безплодие...

Иными словами, разномастный 

геном приводит к печальным послед-

ствиям. Поскольку именно геном 

отвечает за развитие организма, каж-

дый тип генома «тянет одеяло на 

себя», заставляет клетки работать так 

и в таком режиме, какой предписан 

ДНК. И тут же присутствуют клетки 

с другим геномом, которые стараются 

работать по-своему! - В химерах нет 

гармонии, потому что смешиваются 

разные предназначения. Ведь каждый 

живой организм имеет своё собствен-

ное, уникальное предназначение. 

«Засовывая» два предназначения в 

один организм, мы создаём конфликт. 

Представьте себе жизнь сиамских 

близнецов: два тела соединены вместе. 

Как жить? В таких условиях нет и не 

может быть полноты энергий, недо-

стижимо счастье...

Химера - это энергетический уро-

дец. Хотим ли мы быть окружены 

такими растениями? Смогут ли они 

сформировать для нас полноценное 

пространство Любви? Или лучше 

отказаться от навязанных шаблонов 

красоты и необычности и сажать толь-

ко здоровые, семенные растения?

Каждый ответит себе сам, а я пока 

продолжу...

Вокруг химер, как и вообще вокруг 

вопроса о генетической сущности 

пестролистных растений, разверну-

лась широкая дискуссия с внесени-

ем многих новых экспериментальных 

фактов. 

Во-первых, чем отличаются есте-

ственные химеры от искусственных, 

главным образом от прививочных 

химер? Главных отличий три:

1) в способе происхождения,

2) в качестве составляющих химе-

росимбионтов и

3) в наследовании химерности.

Второе отличие естественных 

химер от искусственных, именно — 

отличие в качестве составляющих 

компонентов. В естественных химерах 

один из компонентов химеры имеет 

непосредственное генетическое про-

исхождение от другого, причём отли-

чие выражается в изменении только 

одного или нескольких признаков, но 

отнюдь не всех. При этом в естествен-

ных химерах, как правило, эти отличия 

не выходят за пределы расовых отли-

чий. В естественных химерах процесс 

первичного их образования связан с 

явлениями мутационного порядка.

Мутация (лат. mutatio — измене-

ние) — стойкое (то есть такое, которое 

может быть унаследовано потомками 

данной клетки или организма) изме-

нение генотипа, происходящее под 

влиянием внешней или внутренней 

среды. Процесс возникновения мута-

ций получил название мутагенеза.

Спонтанные мутации возникают 

самопроизвольно на протяжении всей 

жизни организма в нормальных для 

него условиях окружающей среды с 

частотой около 10  9 — 10  12 на 

нуклеотид за клеточную генерацию.

Индуцированными мутациями 

называют наследуемые изменения 

генома, возникающие в результате тех 

или иных мутагенных воздействий в 

искусственных (экспериментальных) 

условиях или при неблагоприятных 

воздействиях окружающей среды.

Воздействием на прорастающие 
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семена уже в начале ХХ века получа-

ли участки тканей с тетраплоидными 

ядрами и вообще с изменённым чис-

лом хромосом - в проростках огур-

ца (сорт «зелёнка»), кукурузы (сорт 

Minnesota № 23), табака, в клетках 

корней свёклы...

Многие спонтанные химические 

изменения нуклеотидов приводят к 

мутациям, которые возникают при 

удвоении ДНК для деления клетки. Но 

в клетке присутствует особая защита, 

способность исправлять химические 

повреждения и разрывы в молекулах 

ДНК (т.наз. репарационный меха-

низм). Поэтому воздействия на живые 

ткани в экспериментах - физическими 

или химическими агентами - должны 

быть очень жёсткими и грубыми по 

сравнению с обычными факторами 

природной среды, иначе мутации не 

произойдут. Мутации возникают лишь 

тогда, когда репарационный механизм 

по каким-то причинам не работает 

или не справляется с устранением 

повреждений.

Тут самое время вспомнить глав-

ные слова защиты приверженцев 

ГМО. Мол, мутации происходят в 

клетке по любому, причём мутации не 

контролируемые (нами, исследовате-

лями), а значит они непредсказуемы 

по последствиям и более опасны, чем 

точечные изменения ДНК в генно-

модифицированных организмах. 

(Подразумевается, что мол, с ГМО 

мы знаем, каковы риски и откуда их 

ждать. - Обычное враньё для успокое-

ния публики.)

На самом деле всё с точностью 

до наоборот. Живой организм, отве-

чая мутацией на воздействия среды, 

«учитывает» весь комплекс этих воз-

действий: частоту и силу солнечного 

излучения или радиации, направле-

ние и скорость ветров в разные сезо-

ны года, структуру воды, соседство с 

другими растениями и животными, 

взаимообмен между ними эфирами 

и выделениями в почву, учитывает 

патогенную микрофлору и насекомое 

сообщество, влияние высоковольтной 

линии электропередач и ещё множе-

ство влияний, которые нам трудно 

даже предположить. Производя мута-

цию, растение полагает, что «со всем 

этим» ему, и особенно его потомству, 

придётся жить.

В клетках генно-

модифицированных организмов 

(ГМО) правит бал человеческая тупая 

расчётливость и недальновидность. Ну 

защитили картошку от колорадского 

жука! И что? Отобрали хлеб у первого 

помошника человека, который нахо-

дит и съедает в первую очередь все 

ослабленные, больные, неполноцен-

ные растения. Как и другие «вреди-

тели».

К слову сказать, картошка в нашем 

регионе - далеко не самый полезный 

продукт питания. Вводили его насиль-

но, при Петре первом, не так давно. 

Явно происки тёмных сил. И мы ещё 

скажем спасибо маленькому коло-

радскому жуку за то, что толкал нас 

выращивать растения ему не по зубам: 

репу, редьку, свёклу и капусту, которые 

в отличие картофеля ускоряют мысль 

и не захламляют сосуды крахмалом, не 

травят организм соланином.

Возвращаясь к ГМО вспомним, 

что целью их создания было извлече-

ние супер прибылей. Никого из соз-

дателей не волновал вопрос влияния 

на природу, сохранение экологии. Да 

и сейчас не волнует. Волнует власть: 

«Кто владеет продуктами, тот правит 

миром» - вот новейший лозунг гло-

балистов. Отсюда и все безплодные 

стерильные ГМО.

А как происходит в ПРИРОДЕ?

Изменения на генном уровне про-

исходят не сразу: сперва идут измене-

ния в организме, связанные с изме-

нением фенотипа вследствие влия-

ния окружающей среды и носящие, 

в большинстве случаев, приспосо-

бительный характер (например, раз-

витие костно-мышечной системы в 

результате тренировок). Генотип при 

этом не изменяется — изменяется 

проявление генов. При постоянном 

воздействии одних и тех же условий 

среды могут отбираться мутации, чей 

эффект сходен с проявлением моди-

фикаций, и, таким образом, моди-

фикационная изменчивость перехо-

дит в наследственную изменчивость 

(генетическая ассимиляция модифи-

каций). Например, у насекомых появ-

ляется стойкость к химикатам. При 

этом изменённые свойства влекут за 

собой подстройку к ним всех осталь-

ных систем организма. Чем изме-

нений больше, тем сложнее живому 

организму привести все системы тела 

в соответствие.

Всегда есть критический порог, за 

которым живой организм, как целост-

ность, перестаёт существовать: посто-

янные множественные изменения 

ввергают жизнь клеточных систем в 

хаос.

А что чувствует растение, которо-

му вживили ген скорпиона? - Оно 

скроено под совсем другие условия 

существования, чем те, в которых ему 

предстоит жить. Таких условий может 

и нет вовсе на нашей планете (скорее 

всего). Изменить себя оно не в состо-

янии. Передавать потомству дурную 

наследственность не хочет, потому, 

наверное, и безплодны многие ГМО. 

В нём содержится глубокий внутрен-

ний конфликт, ведь оно чувствует себя 

как пришелец на планете, здесь ему 

«всё» или хотя бы «что-то» не так.

Ну, а самое главное – все описан-

ные процессы (мутации, репарации 

- исправления повреждений ДНК, 

химеризм и др.) имеют место быть и 

в нашем человеческом организме. В 

нашем теле тоже есть клетки, в кото-

рых происходят сбои при репликации 

ДНК, и таких сбоев, ой, как не мало! 

Повреждение ДНК под воздействием 

факторов окружающей среды, а также 

нормальных метаболических процес-

сов клетки, происходит с частотой от 

нескольких сотен до 1000 случаев в 

каждой клетке, каждый час! Механизм 

репарации устраняет сбои, и только 

благодаря этому новые, молодые клет-

ки сохраняют крепость и молодость 

для всего организма. Как только клет-

ки начинают стареть – стареет всё 

тело. Хуже того, полагают, что от 80% 

до 90% всех раковых заболеваний свя-

заны с отсутствием репарации ДНК. 

Образно говоря, каждый из нас ходит 

по острию ножа (хирургического), а 

здоровье сохраняет только каким-то 

чудом. Чудо это называется «замысел 

Создателя», который предусмотрел 

множество защитных механизмов от 

болезни и старения. Но мы их частич-

но уже разрушили, потому защита 

сплошь и рядом не работает в полную 

силу.

Что же делать?

Подобное рождает подобное. 

Если плодить вокруг себя генно-

изуродованные растения, глядишь, и 

сам стал таким же... Разве смогут рас-

тения гармонизировать наш организм 

или создать гармоничное простран-

ство, если внутри растений-химер 

постоянно идёт борьба и разлад? Нет, 

не смогут. Только здоровым, полно-

ценным растениям такое под силу. Их 

и надо выращивать. Причём лучше из 

семечка, а не из веточки. 

Миранда Абеляр.

03.03.12 г., http://www.tartaria.ru/

Forum/RP/Veget/694.aspx#353607
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Начну с моего любимого стишка:

Ты спросил у врача: 
как поменьше болеть,

Простужаться, сопливить,
 чихать и хрипеть? 

Ответил тот доктор, 
куря папиросы:

- Ешь таблеток побольше, 
какие вопросы? 

Порошков побольше, побольше 
микстуры,

Освобождайся от физкультуры. 
Закаляться не вздумай, теплей 

одевайся.
Поменьше гуляй. В постельке

 валяйся.

Пореже ходи в библиотеки,
Почаще заглядывай в наши аптеки.
Таблеток наделали разных искусно.
Про пользу не знаю, зато

 очень вкусно!

Копайся в себе, как можно пореже!
Что болит обезболим, 

что мешает отрежем.
Все анализы сдай, 

про которые скажут,
Ну, а точный диагноз 

вскрытие покажет!

Однажды, давным давно, мы с 

Пашей сидели около телевизора и что-

то смотрели, вдруг началась рекла-

ма, и стали рекламировать какое-то 

лекарство от печени. Я высказала 

свои мысли вслух: - «Вот, надо бы 

купить это лекарство, ведь у меня 

на теле стали появляться маленькие 

красные точки, похожие на родинки, 

только красные». 

Павел ответил: - «Вместо того, 

чтобы травиться таблетками, давай с 

завтрашнего дня начнём поститься. 

Как раз завтра начинается Великий 

пост. 40 дней строго поста, до 

Пасхи!?»

Я подумала и согласилась, в 

общем первые в моей жизни 40 дней 

без мясного, рыбного, животного, 

молочного — показались мне веч-

ной мукой! Я спала и видела шаш-

лык, манты, селёдку, сметану и яйца. 

Но, мы выдержали, мы сделали это. 

Если Павел и раньше самостоятельно 

несколько раз держал Великий пост, 

не по религиозным соображениям, то 

для меня это было испытание!

Помню, заходя в гипермаркет, я 

понимала, что мне здесь делать нече-

го! И это мягко говоря шокировало!

Конечно, за сорок дней поста на 

моём теле красные точки не исчезли, 

врачи говорили, что они от печени. А 

как избавиться от них естественным 

путём — неизвестно, рекомендовали 

обратиться к косметологу, которые  

все точки могут выжечь лазером за 

5-7 минут за 200$. 

В течение нескольких лет, я повто-

рила ещё несколько постов, но таких 

мучений как мой первый пост, я более 

не испытывала. С каждым последую-

щим воздержанием от животных про-

дуктов, дискомфорта было всё мень-

ше и меньше во время поста.

Для быстрой прочистки тела реко-

мендовали полгода не есть мясные, 

мучные изделия. Всего навсего!

В общем, я решила на полгода 

отказаться от мучного и мясного...

Помню, я как раз работала в HSBC 

банке, где нас корпоративно кормили 

обедом бесплатно, а я отказалась от 

обедов, т.к. там было всё мясное и 

мучное. И сразу, среди коллег пополз-

ли слухи, что Кашина с секты! Так 

смешно, перестал есть мясо — секта! 

Любишь природу — секта! Система... 

что поделаешь:)

Зато, через полгода меня так «про-

пёрло», я прочувствовала и энергию в 

теле, и «вылет» души! Я поняла, чело-

век - это не только поесть, поспать, и 

сходить в туалет. Человек - это нечто 

большее, это воистину Божественное 

творение! Ведь мы правда всесильны! 

Мы созданы по образу и подобию 

Бога! В последствие, я неоднократно 

убеждалась, что Бог или вселенский 

разум действительно существует, и 

мы его творения!

В общем, полгода без мучного и 

мясного, сделали своё дело. После 

чего, я стала разборчива в еде, пере-

стала есть ВСЕ продукты содержащие 

Е-ингредиенты (Е412, Е321, эмульга-

тор лецитин, глютомат натрия, гуа-

ровая камедь), это были мои люби-

мые продукты: плавленые и твёрдые 

сыры, майонез, йогурты, конфеты, 

мороженное, консервы, чипсы, суха-

рики, кола, газированные напитки, 

крабовые палочки, фастфуд и конеч-

но, в моём рационе не было мясного, 

мучного и сахара. 

В тот же период, перестали есть 

картофель, пришло понимание, что 

картошка — это своеобразный нар-

котик, который организму совсем не 

нужен. Кому не скажи, что не ем 

жаренную картошку, вызывает удив-

ление...

На мой взгляд, смена рациона 

моего питания привело к более глу-

боким изменения в моём мировос-

приятии, появились мыслями обре-

тения крепкого здоровья. 

Пришло понимание, что боль-

шинство продуктов, которые мы 

едим вызывают наркотическое при-

выкание и серьёзную зависимость. 

Что ведёт к преждевременной ста-

рости и болезням. Мы осознанно 

употребляем продукты, которые не 

то, чтобы наполняют наш организм 

живой энергией, а наоборот - рас-

ходует мощный потенциал нашего 

организма (на переработку, освое-

ние и вывод съеденных продуктов, 

не являющихся видовым питанием 

человека).

Однажды, после очередных выход-

ных, я сидела на работе и размышля-

ла на тему, что когда сидишь дома, 

то целый день что-нибудь жуёшь, а 

если выезжаешь на природу - аппетит 

усиливается, и вообще, объедаешься 

до тошнотиков. Мне пришла мысль, 

что мой желудок, печень, почки всю 

жизнь работают в режиме нон-стоп. 

И я приняла решение, делать моему 

организму день отдыха, маленький 

праздник! Без еды и воды! Чтобы все 

органы без исключения раз в неделю 

отдыхали! 

И я начала голодать по сухому 

одни сутки раз в неделю, по поне-

дельникам. 

Тогда работала начальником опе-

рационного отдела, и у нас работал 

очень грамотный директор юридиче-

ского департамента, который в своё 

время столкнулся с одним случаем 

в прокуратуре, в отделе криминали-

стики, когда, по его словам, женщина 

в 26 лет умерла от интоксикации. 

Это реальный случай, когда женщина 

после несложной операции с нарко-

зом не хотела есть какое-то время, и 

Здоровый образ жизни

Ты спросил у врача: как поменьше болеть?
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в результате интоксикации умерла. 

Родственники подали заявление на 

врачей в прокуратуру. Прокуратура 

выяснила причину смерти: всасыва-

ние накопившихся шлаков (ядов) в 

кровь со стенок кишечника. В один 

голос, все мои коллеги начали убеж-

дать меня, что голодать на сухую — 

смертельно опасно! 

Меня эта история очень насторо-

жила, получается, что в нашем орга-

низме уже к 26 годам, в результате 

«сбалансированного» питания, нака-

пливается целая куча всяких шла-

ков, ядов, паразитов и ты — Лена ни 

в коем случае не вздумай голодать, 

чтобы случайно их не потревожить! 

Какой маразм! Подумайте сами! 

Я голодала с ещё большей уверен-

ностью и постоянством. Ведь не 

оставлять же эти шлаки до «лучшего» 

момента в жизни!? 

Конечно, первое время, извините 

за выражение, было совсем хреново! 

В воскресенье вечером я поужинаю, а 

с утра следующего дня голодаю (воду 

не пью) до следующего утра. После 

голодной, и как правило, бессонной 

ночи я еле доходила до кухни, чтобы 

глотнуть глоток воды и выйти с голо-

довки. 

Пока я шла, меня так тошнило, 

темнело в глазах, пот тёк по шее и 

спине, руки тряслись, была настоя-

щая лихорадка, заносило из стороны 

в сторону, изо рта воняло трупаком! 

Зато, где-то на 10-12 голодание все 

утренние симптомы свелись к мини-

муму, а через полгода еженедельного 

однодневного сухого голодания я и 

вовсе перестала ощущать былой дис-

комфорт! Хотя, каждый день голода-

ния всегда напоминал мне, что что-то 

ещё есть в моём организме, что попа-

хивает мертвяком! И так продолжа-

лось более 1,5 лет, пока мы всерьёз не 

начали питаться живой пищей.

За этот период ярких изменений в 

здоровье не ощущалось! Ах да, было 

изменение — женские дни сократи-

лись до 1 суток (было 3). Тоже про-

гресс.

Кроме того, живя в городе, бессон-

ными ночами я много размышляла о 

нашем образе жизни, нашем здоровье 

и молодости, о бытие и чётко пони-

мала бесконечную закономерность - 

моя жизнь, в данный момент, состоит 

из периодов накопления болячек и 

периода их лечения.

Я всё время удивлялась, особенно 

когда каждый год приходила к зуб-

ному вставлять очередную пломбу, 

вроде бы как питаюсь правильно, а 

здоровья не прибавляется.

Задумывалась, откуда в моём 

организме «живёт» столько болячек, 

а по современным врачебным мер-

кам, я считалась абсолютно здоровой 

женщиной, у меня нет хронических 

заболеваний, головных болей, утом-

ляемости и всяких там проблем со 

здоровьем. 

Всю сознательную жизнь пита-

лась правильно, соблюдала режим 

дня, двигалась, так как подгружает 

современное общество! Всё свежее, 

всё полезное, всё сбалансированное, 

калорийное, тогда откуда появилась 

сезонная аллергия с постоянно заби-

тым носом и плачущими глазами по 

3-4 месяца в году, сезонный герпес, 

отдышка, кариес, слоящиеся ногти, 

запах пота, характерный запах изо 

рта и прочее. Всякие болячечки — 

казявки. 

Кроме того, жизнь в городе дик-

тует свои правила. Жить в кварти-

ре, ходить регулярно на нелюбимую 

РАБоту. Душный автобус по дороге 

на РАБоту, рутинная работа, доро-

га с РАБоты, домашние дела, скуд-

ное общение с семьёй. Постоянная 

информационная перегрузка, посто-

янные шумы, разговоры, учителя, 

радио, телевизор, газеты, журна-

лы, книги, реклама, страхи, трупы, 

негатив в новостях по телевидению, 

реки крови в фильмах, со всех сторон 

выливается вся грязь происходящего 

в мире. Все СМИ этому способству-

ют: разврат, убийства, обман – всё 

это непрерывным потоком заливает-

ся в голову, чтобы в ней случайно не 

появилось мысли о том, что человек 

есть Божественное создание, человек 

всесилен, человек творец. 

Просто нет возможности даже 

подумать самому, хотя бы один час 

в день побыть в тишине с самим 

собой!

И так день за днём, год за годом. 

Школа, РАБота, пенсия. День про-

жить бы, да ночь простоять. Вся 

деятельность направлена просто на 

выживание.

Я поняла, что больше не хочу 

жить в системе, где ты должен посто-

янно бороться за жизнь, чтобы жить 

в городе. 

Я хочу быть счастливой богиней 

своей жизни, растить счастливых 

детей-творцов, и жить в гармонии 

с собой и природой. Быть молодой 

здоровой и красивой!

Назрела время переехать на землю, 

чтобы дышать свежим воздухом, 

пить чистую воду, выращивать сады 

и питаться своими — живыми про-

дуктами, жить в гармонии со своими 

внутренними часами, в постоянной 

тишине, создавая райское простран-

ство для себя и своих детей, внуков, 

правнуков. 

Уволившись одним днём, моя 

семья, забив машину всем необходи-

мым уехали жить на землю, строить 

своё родовое поместье. 

А переехав на землю было пони-

мание, что пора вести здоровый образ 

жизни, питаться живой пищей, соз-

данной для человека. 

Девятого сентября 2009 года, мы с 

мужем начали питаться живыми рас-

тительными продуктами в первоздан-

ном виде, без термической обработки 

и смешивания, без соли и специй. 

Кроме того, живя на природе, я 

каждый день делала маленькую про-

бежку, КРУГЛЫЙ ГОД ежедневно 

окуналась с головой в прорубь. Жила 

в гармонии со своими и природными 

биоритмами.

Уже после 1 года и 5 месяцев 

моносыроедения я пошла на 10 днев-

ную сухую голодовку. Правда, совсем 

по сухому не получилось, несколько 

раз попивала водички. Но, на мой 

взгляд, голодовка удалась! И это было 

здорово! Хорошая чистка до самых 

костей! 

Примечание: Многие скептики — 

ТЕ, КТО НИ РАЗУ В ЖИЗНИ НИ 

ГОЛОДАЛ НИ ОДНОГО ДНЯ, начи-

нают с пеной во рту доказывать, что 

так делать нельзя! Самое интересное, 

что я ни у кого не спрашиваю сове-

тов! Это мой и только мой жизнен-

ный опыт. 

И то, даже после 1,5 лет моно-

сыроедения и 10 дней голодовки, 

признаки аллергии периодически 

напоминали о себе, вылазил герпес, 

напрягал запах пота. (Когда я узнала 

о вреде шариковых дезодорантов, я 

перестала пользоваться дезодоранта-

ми вообще!) 

Но, все эти маленькие неприят-

ности я воспринимала как ЧИСТКИ 

и плановую перестройку организма.

Прошло время, и буквально недав-

но я подметила, что жизнь измени-

лась!

На сегодняшний день результатом 

моего пути стало:

1.    В течение последнего года 

ни разу не было аллергии, герпеса и 

любых др. заболеваний; 

2.    Стала спокойной и уравно-

вешенной; 

3.    Исчезли страхи. Можно ска-

зать, что по другому стала воспри-

нимать жизненные события, обстоя-

тельства. 

Здоровый образ жизни
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Хотя, это пока только начало, но 

процесс уже запущен. 

Человеческие возможности без-

граничны, этим летом к нам в посе-

ление Родное приезжала Зинаида 

Баранова, женщина, которая 11 лет 

ничего не ест и последние три года 

ничего не пьёт. А этой осенью у нас 

в поместье гостила Млада, девушка, 

которая обладает экстрасенсорными 

способностями и которая полгода 

питается чаями и мёдом. 

Я никогда ни подумывала о пра-

ноедении, но жизнь так меняется, что 

сейчас я допускаю об этом мысль...

Вы, наверное, и сами наблюдаете, 

какие изменения происходят вокруг 

нас. Во всяком случае мне постоян-

но встречаются люди, которые очень 

успешны и они ВЕГЕТАРИАНЦЫ, 

СЫРОЕДЫ, а сколько любителей 

голодания, а сколько любителей 

обливания, моржевания... В общем 

ситуация и правда меняется в сторону 

естественного здоровья!

И это здорово, 

На сегодня пока всё...

Удачи, Елена Кашина.

h t t p : / / w w w. n a s h a - l a v k a .

r u / i n d e x . p h p ? o p t i o n = c o m _

content&view=article&id=85:2012-01-

23-09-49-51&catid=44:2011-12-30-15-

45-02&Itemid=100 

ПРИМЕНЕНИЕ СВЕЖИХ 

ОВОЩНЫХ СОКОВ

Для получения лечебного эффекта 

необходимо выпивать не менее 0,5 

литра сока, приготовленного из опре-

делённых овощей.

НАПРИМЕР: При язвенной 

болезни желудка необходимо выпи-

вать ежедневно не менее 450 г свеже-

приготовленного сока белокочанной 

капусты, 450 г смеси соков моркови, 

свёклы, огурца, 450 г сока моркови и 

шпината и 450 г неразбавленного сока 

моркови.

Приготовленные соки необходимо 

выпить в течение дня с интервалом от 

одного до 22 часов.

ПРИМЕЧАНИЕ: При приготов-

лении соков из свёклы, одуванчика, 

редиски, репы можно использовать 

и ботву овощей. При приготовлении 

сока моркови необходимо срезать 

верх моркови на 1см ниже ботвы. 

Приготавливаются соки при помощи 

электросоковыжималки или пресса и 

употребляются в день приготовления.

ЭТО НАДО ПОМНИТЬ

1. Будьте терпеливы. Натуральная 

пища принимается в виде соков, 

вызывает очищение организма. Этот 

процесс может сопровождаться боля-

ми в той области тела, где происходит 

очищение. Иногда боли могут быть 

очень чувствительными. Не пугай-

тесь! Чем раньше наступят непри-

ятные ощущения, тем лучше идёт 

процесс очищения организма и тем 

скорее наступит восстановление 

здоровья. Не следует думать, что 

токсины, шлаки, накопившиеся 

в организме за всю жизнь, сразу 

будут выведены. Для этого необ-

ходимо время.

2. Говорят, что от моркови 

кожа иногда желтеет. Это объ-

ясняется тем, что печень выводит 

застоявшуюся желчь и накопив-

шиеся шлаки в больших количе-

ствах, чем могут их вывести орга-

ны выделения, вследствие чего часть 

их выводится через поры кожи, что 

совершенно нормально. Это явление 

быстро проходит, если продолжать 

пить соки.

Во время лечения и после не реко-

мендуется употреблять: жареное мясо, 

сало, жареную рыбу, соленья, варенье 

на сахаре, копчёности, соль. Вместо 

сахара рекомендуется мёд: 1 столовая 

ложка в день.

3. Эффективность лечения сыры-

ми овощными соками достигает 

86—98%.

СПОСОБ ПРИГОТОВЛЕНИЯ И 

УПОТРЕБЛЕНИЯ ПРОРОСШЕГО 

ЗЕРНА

Сухое пшеничное зерно, очищен-

ное от мусора (100 г) промывают про-

точной водой.

Влажное зерно ставится в тёплое 

светлое место. Зерно прорастает через 

12—24 часа. С одного конца зерна 

появляется белая точка или росток до 

1 мм. Зерно снова промывают пока 

вода не станет чистой. Затем зерно 

пропускают через измельчитель. 

Тестообразную зерновую массу сме-

шивают с одним стаканом тёплого 

молока чайной ложкой мёда и чайной 

ложкой сливочного масла.

Принимать лучше утром, натощак, 

можно и в течение дня.

ДЕПОКСИКАЦИЯ

Первым шагом к оздоровлению 

организма является его абсолютная 

чистота. Начиная лечение натураль-

ными соками, рекомендуется очи-

стить организм от токсинов, т. к. его 

зашлакованность замедляет процесс 

выздоровления.

Самый эффективный способ очи-

щения организма следующий:

Утром, натощак, выпить стакан 

раствора: 1 столовая ложка глауберо-

вой соли (сульфат натрия) на стакан 

тёплой или холодной воды. Выход 

нечистот может составить 3-4 литра в 

день. Для устранения обезвоживания 

организма в этот день нужно выпить 4 

литра смеси: 2 литра сока цитрусовых 

и 2 литра воды. Смесь готовят так: сок 

4 больших или 6 средних грейпфру-

тов, 2 больших или 3 средних лимо-

нов, остальное — сок апельсина и 2 

литра воды. Начинать пить сок нужно 

через 30 минут после принятия рас-

твора глауберовой соли и продолжать 

пить через каждые 20-30 минут пока 

не кончатся все 4 литра. Весь день 

ничего не есть, если очень хочется, 

можно поесть немного апельсинов 

или грейпфрута. Перед тем как лечь 

спать надо сделать клизму 2-мя литра-

ми воды с соком 1-2 лимонов.

Депоксикацию нужно проводить 3 

дня подряд. На 4 день следует начать 

пить овощные соки, есть овощи и 

фрукты только в сыром виде. Если 

во время или после детоксикации 

появится слабость, то не следует бес-

покоиться.

Природа использует энергию орга-

низма для его очищения, и вскоре вы 

обретёте бодрость и энергию вслед-

ствие полного очищения организма.

Н Е  ЗА Н И М А Й Т Е С Ь 

С А М О Л Е Ч Е Н И Е М ! 

СОВЕТУЙТЕСЬ С ВРАЧОМ!

Разместил Павел, http://

b y t d o b r u . i n f o / f o r u m / v i e w t o p i c .

php?f=8&t=1342#p1934 

Лечение болезней свежими овощными соками
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Главное, что я обнаружил, - есть 

сырую пищу не просто легко, но и 

вызывает изумительные чувства.

Сперва было непросто противо-

стоять обработанной пище. Но, как 

и в случае с любой другой привыч-

кой, это было дело времени и вынос-

ливости. В новом году я решил не 

устанавливать никаких других целей, 

а сконцентрироваться на одной, и 

попробовать есть только сырую пищу 

в течение 30 дней.

Вот несколько вещей, о которых я 

узнал:

1. Живая пища. Жаренная семечка 

уже не сможет вырасти, а сырая - 

может. Нагревание продуктов до 47,8 

градусов Цельсия разрушает боль-

шую часть полезных веществ продук-

та. Приготовление продуктов также 

уменьшает естественную жизненную 

энергию. Мне кажется, лучше оста-

вить эту энергию у себя в теле.

2. Энзимы. Тепловая обработка 

пищи разрушает природные энзи-

мы в продуктах, которые нужны для 

расщепления питательных веществ. 

Сырые продукты помогают исклю-

чить подобную проблему.

3. Безумная энергия. Вы не узнаете, 

пока не попробуете сами, но сырое-

дение даёт вам удивительный всплеск 

энергии. Раньше с 14 до 15 дня я чув-

ствовал усталость. Сейчас у меня нет 

такой проблемы.

4. Сон стал лучше и эффективнее. 

После того, как я стал есть сырые 

продукты, стал лучше спать. Но самое 

главное, я перестал чувствовать сла-

бость и усталость после пробуждения. 

В последнее время я просыпаюсь с 

полной энергией.

5. Улучшение ясности мышления. 

Сыроедение помогло мне сфокусиро-

ваться на важных вещах. Я почувство-

вал, как стена густого тумана ушла 

из моего сознания. Думать проще на 

чистую голову и уметь концентриро-

ваться долгое время.

6. Есть столько, сколько хочешь. 

Я ни разу не чувствовал дискомфорт 

после того, как наедался «до отвала» 

сырыми продуктами. И, несмотря на 

это, я не толстел и не чувствовал уста-

лости.

7. Меньше мыть. Проще говоря, 

не так много грязной посуды после 

сыроедения - ведь вы едите в основ-

ном овощи и фрукты. Хотя, если 

делать себе что-то более сложное, что 

просто есть овощи и фрукты, то будет 

уходить на это больше времени.

8. Никаких упаковок. Сыроедение 

позволяет избавиться от огромного 

количество упаковок. Это значит и 

мусора будет меньше, и больше места 

будет в шкафу и холодильнике.

9. Хороший стул. Благодаря сыро-

едению вы чаще ходите в туалет - 

2-3 раза в день. Если это происходит 

реже, значит, возможно, с кишечни-

ком какие-либо проблемы. В про-

дуктах сыроедения содержится много 

клетчатки, которая и делает ваши 

«походы» в туалет более частыми.

10. Связь с землёй. Обработанная 

пища не даёт такой связи с землёй, 

как свежая.

Я хотел бы заметить, что вам 

необязательно переходить на 100-

процентное сыроедение, чтобы уви-

деть пользу. Мой переход на сыроеде-

ние был совсем не быстрым процес-

сом. Я был вегетарианцем в течение 

7 лет. 

Можете делать всё постепенно. 

Как бы там ни было, любое увеличе-

ние сырых продуктов в вашей диете 

(например, овощей и фруктов) поло-

жительно скажется на вашем здоро-

вье.

http://itsnow.ru 

Я вдыхаю утро воздухом тягучим. Я 

вдыхаю небо каплями дождя. Каждая 

травинка, каждый солнца лучик, каж-

дое мгновенье — только для тебя! 

(Илья Короп «Мир Чудес».)

Как начинается обычное утро обыч-

ного городского жителя? Под какие 

звуки просыпается он в своей камен-

ной квартире, и какие запахи он вды-

хает? Разберём по порядку. Он сладко 

просыпается под звуки: 

— «ожившей» к утру проезжей 

части;

— под звуки дрели или отбойного 

молотка — у соседа второй год про-

должатся ремонт;

— или под звуки смываемого унита-

за — кто-то посетил туалет;

— под звуки хлопающих дверей и 

гудящих лифтов — соседи спешат на 

работу;

— или под удары мусоропроводной 

дверцы и громыхающего по мусоро-

проводу мусора — кто-то с утра взялся 

наводить порядок.

Затем он потягивается и глубоко 

вдыхает:

— «чуть ядовитые» испарения от 

виниловых обоев, пластиковых окон, 

ДСП-шной мебели, синтетических 

наполнителей, синтетических мою-

щих средств, при помощи которых 

наводится «чистота» в квартире. Есть 

мнение, что в стандартной современ-

ной квартире концентрация ядовитых 

веществ в воздухе больше, чем на про-

езжей части.

Мы не замечаем этого, потому что, 

во-первых, очень привыкли к этим 

ядовитым запахом, а во-вторых — 

нашему искажённому и обманутому 

обонянию эти запахи кажутся «вкус-

ными». Мы просто забыли, чем пах-

нет настоящее человеческое счастье. 

В этот экзотично-токсичный «арома-

коктейль» наш обычный городской 

житель добавляет немного машин-

ных газов, летящих с проезжей части 

— ему ведь нужно проветрить свою 

комнату.

Потом он идёт в туалет и вдыхает 

запах «доместоса», которым до бле-

ска начищен его унитаз. Выходя из 

туалета, он «освежает» воздух токсич-

ным освежителем, и лёгкий аромат 

«доместоса» заглушает ядовито-яркий 

арома-букет «полевых цветов» или 

синтетического «морского бриза».

10 причин, почему сырая пища полезнее

Быть хочешь мудрым?.. 
Выбери своё «доброе утро»!
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Потом наш горожанин идёт при-

нимать водные процедуры, свято 

веря при этом, что будет после них 

«чистым». Он чистит зубы зубной 

пастой с фторидами, флюоридами и 

другими токсинами, наркотиками и 

отходами нефтепромышленности. Он 

моет своё тело разными гелями, сде-

ланными примерно из того же из чего 

и его зубная паста, только в других 

сочетаниях и пропорциях, с добавле-

нием других искусственных красите-

лей и химических отдушек.

Потом он несколько минут стоит 

под душем, «наслаждаясь» водопадом 

жутко хлорированной воды, с при-

месями диоксинов, солями тяжёлых 

металлов и прочих «неэкологичных» 

добавок, которые в распаренное, 

натёртое гелями и мочалкой тело впи-

тываются гораздо быстрее. Ну, вот 

вроде бы «помылся», только клеточки 

тела плачут и страдают от этой «псев-

дочистоты», а в реку, через городскую 

канализацию вылилось ещё несколь-

ко десятков литров ядовитого рас-

твора.

Можно ли назвать эти ежеутрен-

ние процедуры миллиардов горожан, 

живущих на Планете, очищающими? 

Настоящая ли это чистота? После 

такой токсичной санэпидемобработ-

ки язык не поворачивается назвать 

утро ДОБРЫМ... (Здесь накоплены 

разные рецепты ДОБРОГО УТРА)

А теперь, внимание... Самый луч-

ший и самый эффективный рецепт 

НАСТОЯЩЕГО ДОБРОГО УТРА!

Быть хочешь мудрым?

Летним утром встань рано-рано 

(хоть раз да встань),

Когда тумана седая ткань редеет и 

розовеет.

Тогда ты встань, и не умывшись,

Иди умыться на росстань.

Дойдёшь — увидишь — там два 

пути: направо путь обычный;

На нём найти ты можешь умываль-

ник

С ключевой водой, а на суку — пря-

мой и гладенький сучок —

Висит холщовый утиральник и на 

бечёвке гребешок.

Раз приготовлено, так мойся, утрись 

и причешись, и Богу помолись.

И будешь человек приличный, и 

далеко пойдёшь всегда,

Когда на правый путь свернёшь, 

помни. Это ведь — не ерунда.

А вот налево — путь иной: налево 

не найдёшь ни умывальника, ни ути-

ральника.

Там надо так: коли свернул ты на 

левянку, беги во весь свой дух на рос-

ную, цветистую полянку.

Пляши, кружись и падай. И целуй 

её, целуй, как верную, желанную 

милянку.

И опять пляши, кружись. Снова 

падай. Чище мойся! И не бойся:

Солнце вытрет сухо мокрое лицо. 

Только вытряхни из уха муравьиное 

яйцо. 

Только выплюнь (а то подавишься) 

— колючую сенинку,

А душистую травинку на здоровье 

съешь.

Быть хочешь мудрым? Летним 

утром встань рано-рано (хоть раз да 

встань)

И, не умывшись, беги умыться на 

росстань.

(Василий Каменский. Отрывок из 

лирической антиурбанистической 

повести «Землянка», написанной сто 

лет назад, в 1910 году. Очень красивая, 

душевная, сильная... Рекомендую).

Ася, 20.11.2010 г.

ht tp ://www.nebovokrug.ru/byt-

xochesh-mudrym-vyberi-svoyo-dobroe-

utro/
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««Родовое поместьеРодовое поместье» » 

В номере: 
- Рифейские технологии - “Пре-

красен союз с сорняками!”  

- До чего же прекрасные майоры!

- Как посеять кедры     

- Декоративное пчеловодство   
Ах, если бы вы знали, сколько вос-

торга у нас в поместье, когда пчёлки 
делают первый весенний облёт. Сколь-
ко радости и впечатлений, когда  про-
исходят пчелиные роды (роение).   

 
- О философии отношений с лоша-

дью    
Для чего вам лошадь? – спрашива-

ют часто нас. Раньше мы отвечали 
просто – для души. Сегодня я пони-
маю насколько справедливо это вы-
сказывание.    

 
- Закидняк. Технология строи-

тельства  
Главное преимущество техноло-

гии – это использование двухметро-
вых обрезков брёвен, причём совсем 
не обязательно отличного качества. 
Практически из любого дерева можно 
вырезать 1-2-3 двухметровых куска. 
И строительство из бревна, а не из 
досок или бруса – это намного дешев-
ле.    

- Результаты работы первой, сло-
женной в доме печки    

Поделюсь результатами рабо-

ты первой, сложенной в доме печки и 
тем, что увидел, когда её разбирал. 
Два года печка славненько обогревала, 
но потом пришла пора её разобрать, 
чтобы сделать что-то новое, более 
подходящее.    

- Дома из соломенных блоков.

- Чем мыть голову в поместье и 
городе    

- Производство и продажа специй 
из дикорастущих трав   

Живя уже несколько лет на своём 
участке, я сделала вывод, что тем, 
кто хочет кормиться и зарабаты-
вать какие-то деньги со своей земли, 
нужно усвоить принцип «Всего понем-
ногу».  

- Пермакультура в действии   
Из книг Зеппа Хольцера было по-

нятно сразу, что нужно уделить 
много внимания на сбор данных, ка-
сательных поместья. Мы установили 
портативную метеостанцию анемо-
метр, сделали анализ земли, анализ 
воды, геологию, топосъёмку и присту-
пили к вынесению это на бумагу. 

и другие статьи ...



Быть добруБыть добру № 8(80), 2012 г.14

Чего не хватает городу
Жители большого города никогда 

не ограничены в хорошей еде, раз-

влечениях, общении друг с другом и 

интересных мероприятиях, и их жизни 

наполнены суматохой, нервозностью 

и блаженной анонимностью.

Но иногда так хочется убежать из 

тесных квартир и от городской суеты 

на открытый воздух, к чистому небу и 

зелёным полям, и лесам. Давайте же 

узнаем, каких чудесных вещей лише-

ны городские жители.

Тишина и спокойствие
Жители мегаполисов гордят-

ся своими городами, потому что это 

места, которые никогда не спят. Но 

даже самый хороший город на Земле 

может быть крайне шумным. Средний 

уровень шума на площадях в боль-

ших городах может достигать целых 

80 децибел. Для сравнения, громкость 

шёпота – лишь 20 децибел, а нормаль-

ного разговора – около 65.

За последние 30 лет во всех круп-

ных городах Украины шум увеличил-

ся на 12-15 децибел, а субъективная 

громкость выросла в 3-4 раза. Шум 

снизил производительность труда на 

15-20%, существенно повысил рост 

заболеваемости. Эксперты считают, 

что в крупных городах шум сокра-

щает жизнь человека на 8-12 лет. 

Уровни звука в децибелах для жителей 

жилых кварталов составляют 55 днём 

и 45 ночью. Даже пригород несколько 

тише, а в сельской местности вообще 

стоит почти полная тишина – около 30 

децибел, пока не включается, к при-

меру, пылесос, который возвращает 

уровень шума до 70 децибел. Но даже 

это не сравнится с подземными тун-

нелями в мегаполисах с уровнем шума 

102 децибела.

Со временем такой шум делает своё 

дело, жители городов с 30 лет теряют 

остроту слуха, подвержены стрессам и 

повышенному давлению.

Свежий воздух
Большинство из нас предпочитают 

запах свежескошенной травы выхло-

пам сгоревшего бензина. Специалисты 

подтверждают, что густонаселённые 

районы городов действительно имеют 

более высокий уровень загрязнения 

воздуха, чем менее населённые при-

городные районы.

Согласно данным информационно-

аналитического отчёта Министерства 

охраны окружающей среды Украины 

основные загрязнители атмосфер-

ного воздуха – это пыль, диоксид 

азота, оксид углерода, формаль-

дегид. Причём во многих городах 

Украины наблюдается превышение 

гранично-допустимой концентрации 

в несколько раз. Наибольшие объёмы 

выбросов загрязняющих веществ в 

атмосферный воздух фиксируются в 

Одесской, Николаевской, Херсонской 

и Донецкой областях. Относительно 

чистый воздух в Закарпатской, 

Ровенской и Кировоградской обла-

стях.

Ночное небо
Известно, что свет больших горо-

дов не даёт возможность жителям 

наблюдать за звёздами. Но освеще-

ние высотных зданий скрывает от нас 

и другой ночной феномен – лунную 

радугу.

Лунная радуга – это разноцветные 

полосы в ночном небе, вызванные, в 

данном случае, светом луны, когда он 

проходит через капельки воды.

Честно говоря, не во всех странах 

можно наблюдать неземные разноц-

ветные лунные радуги в ночном небе. 

Они появляются в полнолуние, когда 

луна низко над Землёй, в тёмные-

тёмные дождливые ночи (или около 

водопада). Это явление хорошо 

видно в некоторых штатах США, на 

Большом острове Гавайи и у водо-

пада Виктория на границе Замбии и 

Замбези.

Животные и дикая жизнь
Может ли лесной сурок по имени 

Фил, как верят американцы, предска-

зать долгую зиму? Многие так считают, 

и, следовательно, можно предполо-

жить, что дикие животные способны 

предсказывать погоду.

Издревле люди наблюдали за дикой 

природой. Например, если медведь 

спит ближе к выходу из берлоги, то 

зима будет мягкая, если дальше – то 

холодная. А наблюдая за отпечатками 

лап зайцев-беляков, можно предска-

зать интенсивность снегопадов – более 

широкие прыжки означают быстрый 

бег и более глубокие сугробы.

Некоторые легенды действитель-

но кажутся вымыслами. Когда корова 

ложится, это к дождю? Означает ли 

активный уход за шерстью котов при-

ближающийся шторм? Но в 1975 году 

китайские должностные лица эвакуи-

ровали 1 миллион жителей из города 

после наблюдений за странным пове-

дением животных, а позже этот город 

подвергся землетрясению силой 7,3 

балла.

Учёные единогласны в следующем: 

животные больше полагаются на свои 

чувства, чем люди. Именно потому 

птицы и рыбы, ощущая изменения 

в давлении воздуха и воды, летают 

выше или погружаются глубже перед 

ураганом.

Звуки природы
В летние месяцы жители приго-

рода часто слышат изображённых на 

фото поющих насекомых до того, как 

видят их. Бойкое стрекотание цикад 

сложно не услышать.

Чётко различимое и удивительно 

громкое жужжание, гудение и пощёл-

кивание производят самцы этих 

3-сантиметровых жуков. Самые звон-

кие песни цикады достигают гром-

кости 120 децибел, и означают они 

довольно шумное спаривание, флирт 

или какую-то сложную ситуацию.

Цикады более распространены в 

6 чудесных вещей, 
которых лишены городские жители

Здоровый образ жизни
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определённых климатических услови-

ях. Жизнь взрослых особей коротка. 

Молодые особи проводят под землёй 

большую часть времени и выбираются 

на поверхность на 2-6 недель, чтобы 

понежиться под жарким солнцем.

Известно около 1500 видов цикад, 

и самые распространённые из них 

появляются каждые 13 или 17 лет. Так 

что если вы пропустили большой кон-

церт цикад в 2004 году, приготовьтесь 

его услышать в ближайшее время.

Зелень
В самых больших городах мира 

небоскрёбы вырастают гораздо чаще и 

быстрее, чем новые деревья, но это не 

значит, что городские жители не осо-

знают, что они теряют.

В городе Сиэтл, США, известном 

отношением к деревьям, недавно был 

выписан штраф в 500 тысяч долларов 

за вырубку 120 вишнёвых деревьев и 

клёнов. А в городских джунглях Нью-

Йорка и Лос-Анджелеса стартовала 

амбициозная кампания по высадке 1 

миллиона деревьев.

Неудивительно, что городские 

жители стремятся озеленить свои горо-

да, так как ряд исследований доказыва-

ют, что свежая растительность поддер-

живает здоровье людей. Лишь пятими-

нутное занятие физкультурой в день на 

свежем воздухе может улучшить пси-

хическое состояние. Здоровье детей 

и зелень пригорода взаимосвязаны, 

как доказали исследования врачей. В 

изучении, проведённом в Нью-Йорке, 

было выявлено, что 340 деревьев на 

площади в один квадратный километр 

уменьшают уровень заболевания аст-

мой среди детей на четверть.

По материалам MNN http://www.

mnn.com/health/fitness-well-being/

photos/6-amazing-things-city-dwellers-

miss-out-on/what-the-city-lacks 

Аномально жаркое лето 2010 г. пере-

росло  в стихийное бедствие пожаров 

по всей стране. По сообщениям СМИ 

горело более 500 тысяч га лесов, полей 

и населённых пунктов, множество 

жертв. Очевидно уже, что действий 

пожарных, МЧС и военных частей 

недостаточно для остановки огня. 

Прогнозы синоптиков были неутеши-

тельны: дождей не предвиделось, а жара 

только усиливалась. Задымлены  были 

практически все центральные регионы 

страны.  В то же время на Северном 

Кавказе от наводнения гибли посёлки 

и люди. Перед нами крайности безум-

ствующих стихий, вышедших из-под 

контроля природных ритмов. 

Однако, несмотря на нарастаю-

щий драматизм ситуации, ЕСТЬ 

ВОЗМОЖНОСТЬ победить разбуше-

вавшуюся стихию жары и огня. Для 

этого необходимы совместные усилия 

многих людей. Во все времена в пору 

стихийных бедствий они побеждались 

только совокупными усилиями ВСЕХ 

людей, способных противостоять сти-

хии. 

Все, кому понятны слова образное 

мышление, сила мысли и коллектив-

ное намерение, все, кто знает, что 

мысль материальна, а человек в сути 

своей всемогущ,  могут принять уча-

стие в тушении пожара, разгорающе-

гося по всей России. 

Необходимо, чтобы усилиями мно-

гих людей был создан положительный 

мыслеобраз, гасящий огонь. 

И, прежде всего, необходимо, чтобы 

мы обратились к природным духам, 

нашим братьям по планете, ответ-

ственным на природные процессы 

и ритмы, к тем силам, без которых 

невозможна никакая жизнь, но кото-

рые вычеркнуты нами из нашей кар-

тины мира и несправедливо попраны 

и преданы забвению. А именно в их 

власти вернуть утраченную гармонию 

стихий. Но для этого человек должен 

явить свою волю и вспомнить о них.

Необходимо призвать их на помощь: 

духов ветра, дождя, туч и облаков. Если 

только люди сумеют вспомнить о такой 

возможности, справиться с пожарами 

будет несложно. Достаточно попро-

сить их перенаправить свои усилия и 

прислать грозовой фронт с Кавказа 

в Центральную Россию и в те места, 

которые нуждаются в нашей помощи. 

Тот, кто не верит в духов, может 

представлять, что со всех сторон в зону 

огня устремляются грозовые тучи и 

ЗАЛИВАЮТ пожар. 

Верующий пусть обратится к своему 

Богу и молит Его помощи.  

Чрезвычайно важна консолида-

ция, совокупность усилий многих 

людей, готовых изменить свою судь-

бу и судьбу своей страны, выгораю-

щей в огне. Многотысячные поля 

гарей – это невосполнимая утрата 

НАШЕГО ОБЩЕГО ПРИРОДНОГО 

ДОСТОЯНИЯ, жертвы огня и сожжён-

ные дотла посёлки – дань человече-

ской беспечности и бесконтрольности 

нашего проявления на Земле.  Мы НЕ 

ОДНИ НА ЗЕМЛЕ – и Земля напо-

минает нам об этом. И мы должны 

понять: только мы сами можем испра-

вить то, что нарушили. И в нас есть 

для этого способности и силы – они 

даны от рождения каждому человеку. 

Пришёл момент многим вспомнить 

о них и понять, что ТЕПЕРЕШНЯЯ 

БЕДА КАСАЕТСЯ ВСЕХ – отсидеть-

ся, остаться в стороне не удастся. Но 

сила Духа и чистота помыслов в дей-

ственном их приложении спасут тебя 

и многих других. Так сделаем же всё, 

что в наших силах и поможем Земле 

спастись от огня. Пусть каждый сам 

найдёт свой образ участия в нашем 

коллективном Действе.

Мой способ участия таков:

1. Обращение к духам:

«Духи-братья ветра, туч, облаков, 

воды и дождя, придите на помощь 

гибнущей от огня природы».

2. Я представляю, как кольцо 

безумного огня обступают со всех сто-

рон тучи и дождь и, наступая, теснят 

его, угашая.  Обильный, но спокой-

ный и ласковый, дождь неуклонно 

заливает пожарище, как мы заливаем 

кострище, чтобы не осталось ни одно-

го горящего уголька.

3. Я представляю, как люди по 

всей стране, объединившись в круг, 

представляют спасительный образ 

дождя, избавляющего Землю от огнен-

ной напасти, как ритмы Природы при-

ходят в равновесие и умиротворяются. 

4. Как люди по всей стране, 

«УЙМИСЬ СТИХИЯ ОГНЯ»
ОБРАЩЕНИЕ КО ВСЕМ ЛЮДЯМ ДОБРОЙ ВОЛИ

Общество
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«…Совсем немного дней пройдёт, и 

будут родовую книгу создавать, своей 

рукой писать, страницы заполняя, 

миллионы отцов и матерей. Их будет 

множество великое – книг родовых. И 

в каждой – истина, идущая от сердца 

для детей своих. Лукавству места в 

книгах тех не будет. Пред ними исто-

рическая ложь падёт»,  Анастасия. 

В этом коротеньком абзаце очень 

хорошо раскрывается смысл написа-

ния родовой книги. Для кого, для чего 

и как её писать – вроде бы понят-

но. Но все ли начали «…своей рукой 

писать, страницы заполняя»? Знаю, 

что у многих уже давно лежит она 

на полке, лежит и ждёт первых букв, 

предложений, абзацев. Наша книга 

дождалась нескольких строчек, а даль-

ше перед нами встал вопрос : «А КАК 

ЕЁ ПИСАТЬ?!». Что конкретно писать, 

каким языком, в какой хронологии? 

На первый взгляд эти вопросы могут 

показаться кому-то простыми и пре-

дельно ясными, но, если приглядеться 

повнимательнее, всё оказывается не 

так уж просто. Ведь не просто так вы 

ещё не начали писать в чистовую, тоже 

что-то чувствуете…  

Итак, что писать? Наверное, то, что 

хотели бы узнать о нас наши потомки. 

Только как нам заглянуть в будущее, 

как узнать, что терзает их светлые умы, 

какие вопросы они нам задают там в 

будущем? Для этого нам бы машина 

времени здорово пригодилась. :) Хотя, 

я обхожусь и без неё или может, как раз 

таки … А делаю я так – вхожу в образ 

своего далёкого потомка и пытаюсь 

понять, что бы я (он) хотел узнать обо 

мне сегодняшнем. Сделать это не так 

сложно, если учитывать, что я «сегод-

няшний» являюсь как раз далёким 

потомком своих пра- пра- прароди-

телей, которые, возможно, тоже заду-

мывались: «А что же там в его голове 

(в моей) твориться будет?». Да, кстати, 

что же в моей голове? Если честно, о 

своих далёких прародителях я практи-

чески ничего не знаю, впрочем, как и 

многие из нас. Весь этот коктейль раз-

нопёрой информации, который на нас 

выливают из различных книг, в том 

числе учебников истории, из интерне-

та и других СМИ, я не воспринимаю 

как знания вообще – всё это предпо-

ложения либо откровенная дезинфор-

мация, а попросту - ложь. И я бы рад 

был сейчас прочитать хоть что-нибудь, 

написанное моими далёкими предка-

ми о них и их жизни их рукой и на 

понятном мне языке. 

Вот и пришло время поговорить 

о языке. Всем понятно, что я здесь 

пишу? Все буквы, слова, речевые 

обороты вам ясны? Если да, то зна-

чит, я пишу на понятном вам языке. 

Значит те образы, которые я стараюсь 

вам передать, вами воспринимаются 

достаточно точно, передача информа-

ции происходит непосредственно от 

меня к вам. Естественно, это возмож-

но при условии, что вы умеете читать 

русскоязычные тексты и понимаете 

значение всех этих слов так же, как 

понимаю их я. В противном случае 

вам понадобится переводчик, то есть 

посредник между мною и вами, и о 

непосредственной передаче информа-

ции речи быть не может. А что можно 

сделать с первоисточником информа-

ции путём многократных его перево-

дов и редактирований, думаю, всем 

известно. Именно результат подобных 

метаморфоз мы сейчас и наблюдаем 

под названием «история». 

И как же быть? Как сделать так, 

что бы наши потомки поняли нашу 

«писанину» лет эдак через двести хотя 

бы или пятьсот? Как же написать на 

понятном для них языке, чтоб никаких 

«переводчиков» и рядом не стояло? 

Кто-то из вас, возможно, скажет: «да 

чо ты паришся Пишы па руски и всё, 

будит типтоп Ани там розбируться. 

Мыж фсе рузкие блин Буквы шмукв 

не заганяйси Как, магёжь таки пишы». 

Все поняли, о чём речь идёт в кавыч-

ках? Я понял. А если вот так напи-

сать: «казнить нельзя помиловать»? 

Для ясности запятой не хватает. Куда 

поставим? Разница очевидна, особен-

но для того, в отношении которого эта 

запятая решает судьбу. 

Вспоминается школа, уроки рус-

ского языка, и твёрдое непонимание 

необходимости изучения этого нудно-

го предмета. Говорить по-русски умею, 

читать, писать научили, ЗАЧЕМ его 

учить то русский язык?! Я «чо» его не 

знаю «чтоли»?! :) И это понимание вот 

только сейчас приходит. Понимание 

необходимости изучения родного 

русского языка. Буду очень рад, если 

и до вас оно достучится после того, 

как дочитаете эту статью до конца. 

Достучится до тех, до кого ещё не 

достучалось. Возможно, я начинаю 

сейчас касаться настолько тонких 

материй, что даже нашего «великого» 

и «могучего» не хватает, чтоб передать 

вам мои мысли. Постараюсь изложить 

максимально просто, «на пальцах» так 

сказать. 

По сути своей язык (не тот, что 

во рту) – это инструмент, средство, 

способ, возможность передачи инфор-

мации (чувств, знаний, образов). Это 

правила, по которым мы договори-

лись распознавать те или иные звуки, 

символы. Их много сейчас у людей, 

этих «правил». Одни группы людей 

пользуются одними, другие - другими. 

Люди из одной группы не понимают 

людей из другой потому, как правила у 

них разные, они пользуются разными 

символами, звуковыми сочетаниями, 

и если даже эти символы и звуки в 

чём-то схожи, то означать они могут 

далеко не одно и то же. А вот вы сей-

час понимаете мою «писанину» только 

потому, что и меня и вас в школе на 

уроках русского языка и литературы 

учили одним и тем же правилам. У 

нас с вами договор, соглашение вос-

принимать все вот эти «загогулины» 

однозначно, то есть одно значение, 

как для меня, так и для вас. И толь-

ко строгое соблюдение этого неглас-

ного договора позволяет нам с вами 

обмениваться информацией (чувства-

ми, знаниями, образами). Разве это 

не прекрасно, вы видите огромное 

Как писать родовую книгу?

множество людей, понимают свою 

ответственность в этом ДЕЙСТВЕ, и 

берут на себя смелость и ответствен-

ность изменить свою Судьбу, рисуя её 

более светлой, жизнеутверждающей и 

радостной.

Пусть в этом ДЕЙСТВЕ примут уча-

стие многие, в любое удобное для себя 

время: вечером перед сном, или утром, 

проснувшись, едучи в транспорте, или 

идя пешком на работу, стоя в очереди 

или оторвавшись на пару минут от 

компьютера, станка, баранки, стола, 

стоя в пробке или собираясь на оче-

редной пикник на природу.

Сафронов Олег Викторович.

02.08.2010 г., Владимирская обл., д. 

Пчёлкино.
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Похоже, это под силу только 

новой концепции жизни. Концепции 

создания родовых поместий. Пятый 

фестиваль народной культуры 

«Степограй», который проходил 

в начале июня в Кировоградской 

области, свой третий день отвёл под 

презентацию идеи создания родовых 

поместий. 

ВЛАСТИ ИЩУТ ПУТИ 
Молодёжь уезжает из сёл в горо-

да – это уже давно не новость, но, с 

точки зрения государственных инте-

ресов, настоящая беда. Глубинка, 

без преувеличения, вымирает. И это 

общая беда всех стран, составляв-

ших когда-то восточноевропейскую 

часть СССР. Везде пытаются с этим 

бороться: где бесплатным жильем 

для вновь прибывших, где ссудами, 

где льготами. Само собой, есть своя 

программа возрождения села и в 

Украине. Вот только если серьезно: 

что нужно предложить нормальной 

молодой семье, чтобы она остави-

ла город и перебралась в деревню? 

Хватит ли крыши над головой и 

некоторых льгот? Хочется ещё 

хорошую школу, детский сад, 

секции для детей. Досуг детский 

и взрослый. Достаточного уров-

ня медицинское обслуживание. 

Общение, культуру. И, пока этого 

нет, не очень спешит молодёжь 

на землю. Никто не хочет менять 

лучшее на худшее, а именно так 

молодым поколением и воспри-

нимается, как правило, город: 

как безусловно лучшая, предо-

ставляющая больше возможно-

стей и удовлетворяющая больше 

потребностей среда обитания. Жизнь 

в селе кажется возможной только из 

чувства патриотизма. 

А КТО-ТО УЖЕ СТРОИТСЯ 
И пока политический мужи лома-

ют головы, чем компенсировать неу-

добства современной деревенской 

жизни, почти в каждой из областей 

Украины уже создается населённый 

пункт: где – на базе умирающего 

посёлка, а где – и в чистом поле. 

Создаётся стараниями людей, вдох-

новленных не обещанными льгота-

ми, а желанием заложить своё 

собственное родовое поместье. И 

не ищите тут желания убежать 

от сегодняшней действительно-

сти или вернуться к архаичному 

быту, «свечке и печке». Всё про-

сто, как, наверное, и всё гениаль-

ное: хочется оставить след на этой 

Земле, остаться в доброй памя-

ти внуков и правнуков (дети-то 

будут помнить), создав для них 

благоприятную среду обитания. 

Как бы ДОМ, но тот, который шире 

стен. Участок земли, наполненный с 

любовью посаженными растениями, 

который будет дарить плоды и уют 

ещё долгие годы. Отличие от обыч-

ного частного дома в том, что ста-

раются земли брать размером один 

гектар (Закон Украины «О личном 

крестьянском хозяйстве» позволяет 

взять до двух). Это даёт возможность 

создать что-то типа экосистемы, 

самовосстанавливающего природ-

ного механизма. Меньший участок 

этого не позволит. А ещё – сразу 

подбираются соседи для приятного 

общения, и продумывается инфра-

структура: школа, сад, медпункт, 

досуг. Закладывая свои поместья, 

поселенцы стараются по максиму-

му использовать энергосберегающие 

технологии, принципы пермакуль-

туры, органического земледелия. 

Большинство пока живёт там же, где 

и раньше, стараясь по возможности 

чаще приезжать на свою землю. 

ДЛЯ ЧЕГО «СТЕПОГРАЮ» 
ИДЕЯ РОДОВЫХ ПОМЕСТИЙ? 

Кто возродит украинское село?

количество всяких разных значков, и 

в вашем воображении рождаются те 

образы, которые я хотел вам пере-

дать, когда эти значки производил. 

Разве не чудо? :) Остановитесь всего 

на мгновение и подумайте об этом, и 

вы поймёте, что это самое настоящее 

чудо. Чудо, к которому мы просто-

напросто привыкли так же, как при-

выкли к озаряющему небосвод каждое 

утро солнцу, порхающим, как бабочки 

снежинкам каждую зиму. Привыкли, 

и это перестало быть для нас чудом. 

Мы перестали воспринимать всё это, 

как что-то прекрасное. В снежинках 

мы теперь видим сугробы, которые 

мешают нам ездить на своих краси-

вых «чудо-автомобилях», да и солнце 

своими лучами портит лакокрасочное 

покрытие всё тех же автомобилей, ещё 

и возмущения всякие магнитные на 

нас насылает. Вот и язык теперь для 

нас «Лабудень» и все эти правила при-

думали «очкастые» профессора, кото-

рым лишь бы диссертацию очередную 

защитить, а нам вот теперь учи их и 

ещё пиши правильно – «скукатень»! 

Есть одна замечательная поговорка в 

тему: «имея - не ценим, потеряв - скор-

бим». Как ни печально, но есть у нас у 

людей такая особенность – быстро 

привыкать к прекрасному и губить 

его своим безразличием, а порой даже 

презрением. Должен заметить, что при 

всём при этом мы называем себя «раз-

умными», «просветлёнными» и даже 

«творцами». 

Я благодарен автору замечательных 

рассказов из поселения Тополёвое за 

то, что его откровенно презрительное 

отношение к русскому языку просто 

«вскипятило» меня и показало важ-

ность этого вопроса. Я понял, что 

недостаточно просто написать родо-

вую книгу строками из самого серд-

ца. Очень важно написать её на клас-

сическом русском языке и сохранить 

чистоту этого языка, дабы он дошёл до 

наших потомков в том виде, в каком 

он использован при написании родо-

вой книги. Только тогда наши прав-

нуки будут читать дошедшую до них 

родовую книгу на понятном им языке 

и воспримут всю истину, что смогли 

мы для них изложить, непосредствен-

но от первоисточника. И только тогда 

«…Лукавству места в книгах тех не 

будет. Пред ними историческая ложь 

падёт». 

Wladkar, 19.03.2012, родовое посе-

ление Солнечное, http://vpomestie.ru/

publ/49-1-0-317 
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Оказывается, сейчас это уже явно 

выраженное движение. Люди хотят 

не просто взять землю и выжать из 

неё по максимуму, как это случается 

с фермерами. Хотят на земле жить. 

Хотят обустроить её для своих потом-

ков, а значит – сохранить землю 

живой, и запустить на ней работать 

естественные процессы, как в живой 

природе. Пока что это единственная 

цель, которая создала не единичные 

случаи, а стабильный поток людей, 

желающих взять землю в украин-

ском селе, чтобы жить на ней. Пока 

небольшой, но постоянно расту-

щий. На приглашение оргкомитета 

фестиваля откликнулись создатели 

родовых поместий со всей Украины. 

Руководитель инициативной группы 

по проведению презентации идеи 

создания родовых поместий Нонна 

Кравчук рассказала «Керченскому 

полуострову»: - Мы никого не при-

глашали специально. Просто рас-

пространили информацию о том, 

что создатели родовых поместий 

могут приехать и поделиться опы-

том – и стали приходить заявки на 

участие. В итоге приехали поселен-

цы из десяти областей: Киевской, 

Кировоградской, Черкасской, 

Одесской, Житомирской, Донецкой, 

Винницкой, Ивано-Франковской, 

Запорожской и Крыма. 

Географически – вся Украина. К 

проведению круглого стола с глава-

ми районных администраций созда-

тели родовых поместий подготовили 

столько информации, что обсудить её 

всю не хватило бы, наверное, и всех 

трёх дней фестиваля. По-видимому, 

чиновники даже не ожидали, что всё 

настолько серьёзно. Пригласили нас 

обязательно участвовать в следующем 

фестивале. Кстати, кроме информа-

ции для официальных лиц, поселен-

цы привезли и творческую програм-

му: принимали участие и в концерте, 

и в ярмарке; в общем, видно, что 

люди создают себе в поместьях такую 

жизнь, что скучать некогда. 

А ЧТО В КЕРЧИ? 
Хоть у Керчи и нет своего сель-

ского района, но инициативная груп-

па создателей родовых поместий – 

общественная организация «Южный 

сад» - в городе есть. Пообщавшись 

с её представителями, мы узнали: 

Усилиями инициативной группы при 

поддержке председателя одного из 

местных сельских советов начато воз-

рождение села неподалеку от Керчи. 

Сейчас идёт подготовка документов 

для выделения участков. Земля будет 

выделяться на основании двух зако-

нов: Законе «О личном крестьянском 

хозяйстве» и Законе «Об индивиду-

альном строительстве». Дать нашей 

газете интервью председатель сель-

ского совета согласился тогда, когда 

документы будут готовы. Почему 

именно село, а не просто в поле? 

Потому, что вопрос коммуникаций 

– дороги, свет, вода – так или иначе 

придётся решать, и на базе села это 

сделать намного легче. Есть ли воз-

можность присоединиться? Сейчас 

на базе села оформляется небольшое 

количество участков. Есть надеж-

да, что со временем можно будет 

взять землю рядом. Чтобы присоеди-

ниться, нужно полноценно влиться 

в коллектив, ведь родовое поселе-

ние  – это не просто участок земли 

с соседями, это компания друзей-

единомышленников, общей мыслью 

решающая задачи и совместно строя-

щая образ своей земли. 

Юлия Ахинько, 19.06.2012 г.

Газета «Керченский полуостров» 

http://kerchpoluostrov.ru/kto-vozrodit-

ukrainskoe-selo/ 

Законопроект «О сельских усадьбах 
в малых сельских населённых пунктах 
Краснодарского края».

В Краснодарском крае в первом 

чтении был принят закон «О сельских 

усадьбах в малых сельских населён-

ных пунктах Краснодарского края». 

Данный законопроект по сути 

является законом о родовых поместьях 

на уровне Краснодарского края. 

По данному законопроекту сей-

час предполагаются следующие меры 

поддержки тем, кто будет создавать 

«сельские усадьбы»:

1. Безплатное выделение земли от 

0,5 до 5 га (на конкурсной основе), 

без права продажи, дарения и сдачи в 

аренду в течение 10 лет.

2. Компенсация 70% расходов на 

строительство (приобретение) жилья.

3. Материальная выплата при рож-

дении второго ребёнка в размере 500 

тыс. руб., при рождении третьего и 

последующих по 700 тыс. руб.

4. Компенсация части затрат по 

различным статьям расходов связан-

ных с обустройством усадьбы (рас-

ходы на закупку животных, 

закладку сада, строительство 

теплицы и т.д.).

---

Сейчас инициаторы зако-

нопроекта нуждаются в под-

держке со стороны будущих 

основателей усадеб, также 

можно дать свои предложе-

ния и замечания к законо-

проекту, который вывешен 

на сайте Законодательного собрания 

Краснодарского края.

---

Прошу дать эту информацию в 

своих рассылках, пусть люди под-

держать инициаторов законопроекта, 

и может кто-то увидит и предложит 

какие либо улучшения законопроекта 

которые принесут пользу многим. 

---

Здесь лежит статья о сельских 

усадьбах, где можно высказаться в 

поддержку законопроекта: http://www.

kubzsk.ru/news/index.php?news=11079 

С уважением, Андрей Собкалов.

* * *
Сельским усадьбам быть?

Первый заместитель председателя 

ЗСК, председатель комитета по вопро-

сам аграрной политики и потреби-

тельского рынка И.М. Петренко про-

вёл пресс-конференцию для краевых 

СМИ по проекту краевого закона «О 

сельских усадьбах в малых сельских 

населённых пунктах Краснодарского 

края».

– Краснодарский край сегод-

ня является очень привлекательным 

регионом с хорошим экономическим 

Кубанские парламентарии приняли закон 
о сельских усадьбах
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Укрепление семейных отношений. 
По статистике около 70% семей-

ных пар в Украине разводятся. 

Ячейки государства, составляющие 

его силу, распадаются. Родовое поме-

стье сохраняет семью. Кроме того, что 

родовое поместье является эффек-

тивным экономическим базисом для 

семьи, не подверженным финансово-

экономическим кризисам. Оно также 

является уникальным местом, объ-

единяющем стремления участников 

семьи к единой цели – создание про-

странства Любви. В таком простран-

стве союз двух сердец создаётся на 

века.  

Повышение рождаемости.
Родовое поместье – простран-

ство Любви. Уникальное место, где 

всё создано для рождения и разви-

тия новой жизни. Это утверждение 

можно обосновать многотомными 

результатами научных исследований. 

Но ответ в душе женщины на вопрос, 

где она хочет рожать и воспитывать 
своих детей: в родовом поместье или в 

городе - однозначно предсказуем.  

Значимость родового поместья для общества

 Идея родового поместья

ростом. Сегодня к нам идут инвести-

ции. Развивается Краснодар, черно-

морское побережье, районные центры. 

Но что касается малых сельских насе-

лённых пунктов, достижений здесь 

гораздо меньше, – так начал встречу 

с журналистами И.М. Петренко. Из 

существующих на территории края 

1202 малых сельских населённых пун-

ктов (с числом жителей менее 1000 

человек) 148 являются «проблемны-

ми», иными словами – вымирающи-

ми. Чтобы перебороть эту негативную 

тенденцию, и был разработан проект 

краевого закона «О сельских усадьбах 

в малых сельских населённых пунктах 

Краснодарского края».

Причины вымирания посёлков: 

развал в кризисные 90-е крупных 

производств и привязанной к ним 

социальной инфраструктуры, после-

довавший за этим отток молодёжи на 

поиски работы в города и районные 

центры, старение населения.

Основная цель документа – соз-

дать условия для привлечения людей 

обратно в село. А для этого необхо-

димо создавать там рабочие места, 

помочь со строительством жилья, 

стимулировать людей развивать в 

малых посёлках производство и соз-

давать семьи.

При подготовке законопроекта 

кубанские законодатели использова-

ли опыт Белгородской области, каса-

ющийся создаваемых там родовых 

усадеб, и Белоруссии по созданию 

агрогородков.

В результате по итогам рассмо-

трения в первом чтении наш законо-

проект предусматривает следующие 

меры, которые должны привлечь 

новые силы в малые сельские насе-

лённые пункты.

Первое. Выделение через конкурс 

земельных участков площадью от 0,5 

до 5 га в аренду с последующим бес-

платным приобретением их в соб-

ственность.

Второе. Поддержка при строитель-

стве (приобретении) жилья в размере 

70% от расчетной стоимости.

Третье. Предоставление дополни-

тельных социальных выплат на разви-

тие сельской усадьбы при рождении 

второго ребёнка (500 тысяч рублей), 

третьего и последующих детей (700 

тысяч рублей).

Четвёртое. Предоставление всех 

предусмотренных законодательством 

мер государственной поддержки для 

субъектов малого предприниматель-

ства.

– Важно, – подчеркнул И.М. 

Петренко, что правом претендовать 

на все указанные меры господдержки 

для создание сельских усадеб смогут 

только субъекты малого предприни-

мательства. 

Речь идёт о тех людях, кто сможет 

своей деятельностью реально возро-

дить населённый пункт: организовать 

там производство, обеспечив работой 

себя и, возможно, других жителей. 

Соответственно, на конкурс для выде-

ления земельного участка претендент 

должен будет представить, кроме про-

чих документов, и бизнес-план. 

По результатам конкурса с 

ним будет заключён социально-

жилищный контракт, содержащий 

перечень мероприятий, которые 

должны будут быть выполнены побе-

дителем, порядок предоставления им 

отчётов об использовании земельно-

го участка и строительства усадьбы, 

ответственность за неисполнение или 

ненадлежащее исполнение жилищно-

социального контракта.

Данный закон пока принят в пер-

вом чтении. В ближайшее время пла-

нируется проведение парламентских 

слушаний с привлечением не только 

экспертного сообщества, но и малых 

сельхозтоваропроизводителей, чтобы 

вместе с краевыми законодателями 

обсудить разные положения данного 

законопроекта.

Пресс-служба Законодательного 

Собрания Краснодарского края.

30 мая 2012 г., http://www.kubzsk.

ru/news/index.php?news=11079 

* * *
Кубанские парламентарии приняли 

закон о сельских усадьбах

В станицах, посёлках, хуторах, 

где численность населения не боль-

ше тысячи человек, создание семей-

ных усадьб поддержит государство. 

Предпринимателям предоставят 

земельные участки, а часть стоимо-

сти приобретаемого или строящегося 

жилья в сельской местности компен-

сируют за счёт социальных выплат.

Помогут деньгами сельхозпроизво-

дителям в малых населённых пунктах 

и при рождении детей. В частности, за 

второго ребёнка единовременная суб-

сидия составит полмиллиона рублей. 

При рождении третьего и последую-

щих — 700 тысяч рублей. Кроме того, 

помогут малым предприятиям на селе 

и со сбытом продукции.

«Дать возможность создания 

малых предприятий семейного типа. 

Дать возможность развитию малого 

предпринимательства и, естествен-

но, повышений жизненного уровня 

населения. В этом законе концен-

трируется вся государственная под-

держка, которая есть у нас в крае», 

– рассказал Владимир Бекетов, пред-

седатель Законодательного собрания 

Краснодарского края.

20.06.2012 г.

http://kubantv.ru/kuban/kubanskie-

parlamentarii-prinjali-zakon-o-selskikh-

usadbakh/ 
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Создание экологически безопасной 
среды для проживания человека.

Наличие в поселениях, в каждом 

поместье живого забора, лесные и 

садовые посадки деревьев, создание 

парковых зон родовых поселений, 

лесных зон вокруг них приведёт к 

резкому увеличению площади поса-

док деревьев, создаст условия оби-

тания для диких зверей, птиц, под-

питкой водой рек, восстановлению 

экосистем.

В поселении не применяются ядо-

химикаты, химические удобрения, 

что приведёт к очистке земель и грун-

товых вод, сокращению химических 

производств.

Относительно небольшой размер 

участка и эффективные технологии 

позволяют отказаться от примене-

ния тракторов, комбайнов и другой 

подобной техники, а также необходи-

мого для них горючего, что в будущем 

уменьшит экологические пробле-

мы, связанные с их производством. 

Сознательное ограничение потребле-

ния многих видов продукции долж-

но привести к сокращению ненуж-

ных промышленных производств и 

обеспечивающих их энергетических 

отраслей, а, следовательно, и эколо-

гического вреда от них.

Обеспечение доступным экологич-
ным жильём.

Стоимость жилья в родовом поме-

стье, исходя из практических при-

меров, от двух до десяти раз ниже 

жилья аналогичной площади, что 

предлагаются на рынке. Первая и 

главная причина этого в используе-

мых материалах. Современные тех-

нологии строительства предполагают 

современные строительные мате-

риалы. Экологический дом родового 

поместья строится из соломы, глины, 

песка, земли и дерева. То есть материа-

лов очень дешёвых, а часто и бесплат-

ных. Например, солома выращивает-

ся в своём поместье самостоятельно. 

Глина или земля (для стен из грунто-

блоков) добывается на своём участке. 

Речь идёт о домах, построенных из 

соломенных тюков, лёгкого и тяжё-

лого самана, грунтоблоков. Вторая 

причина – в стоимости работ, кото-

рая обычно намного ниже рыночного 

из-за использования своего труда и 

помощи соседей. Для примера, если 

квартира в городе площадью 80 кв.м 

может стоить 100 000 долл., то саман-

ный дом такой же площадью можно 

построить за 12 500 долл.  То-есть в 

8 раз дешевле!!! Причём по техниче-

ским характеристикам саманный дом 

превосходит квартиру в панельной 

или кирпичной многоэтажке.

Трудоустройство населения. 
В условиях финансово-

экономического кризиса особенно 

остро стоит вопрос трудоустройства 

населения. Родовое поместье имеет 

громадный экономический потенци-

ал. Прежде всего, он заключается в 

продуктах флоры родового поместья: 

фрукты, ягоды, овощи, лекарствен-

ные травы, грибы и др. Кроме этого в 

поместье можно заниматься различ-

ными видами деятельности указан-

ными в этом проекте ранее. 

Обеспечение городских жителей 
высококачественными продуктами 
питания.

На сегодняшний день извест-

но, что не все фрукты и овощи с 

полок магазинов можно употреблять 

в пищу: красивые формы содержат 

больше вредных веществ, чем полез-

ных. Такого высокого качества про-

дуктов питания как с родового поме-

стья на рынке практически нет. Если 

взять наиболее качественные фрукты 

и овощи на рынке, выращенные в 

личном подсобном хозяйстве без упо-

требления искусственных удобрений, 

то им ещё далеко до уровня продук-

тов родового поместья. Вот несколь-

ко отличий. Во-первых, в родовом 

поместье ведётся постоянная рабо-

та над возрождением первозданных 

свойств культур. Так называемые 

достижения цивилизации в генной 

инженерии в изменении первона-

чального божественного кода расте-

ний являются достижением культуры 

смерти. Достижением, на самом деле, 

в области уменьшения численности 

населения планеты. Во-вторых, выра-

щивание продуктов в условиях пер-

макультуры, в отличии от монокуль-

туры,  увеличивает содержание в них 

полезных веществ. В-третьих, в родо-

вом поместье каждое дерево, кустик 

и травинка получают специальный 

ингредиент – человеческую любовь. 

Речь идёт об особенном отношении 

к растениям, выращенным не ради 

денег, а как результат вдохновенного 

творения человека для его пользы.

Восстановление биологического 
разнообразия природной среды.

Количество видов растений необ-

ходимых для создания самодостаточ-

ной биосистемы в родовом поместье 

более 500. Каждое растение играет 

свою роль. Задача человека изучить 

все роли и их взаимосвязи. Нет ненуж-

ных растений – есть их непонимание 

человеком. С ростом осознанности 

у человека, будет восстанавливаться 

разнообразие природной среды. 

Отсутствие мусора в жизнедеятель-
ности родового поместья.

Все отходы органического проис-

хождения утилизируются на месте и 

участвуют в восстановлении плодо-

родия грунта. Предполагается поэ-

тапный отказ от того, что даёт отхо-

ды, непригодные для утилизации. 

Естественным образом вводится раз-

деление разных типов отходов, что 

позволит использовать разные техно-

логии их переработки, в перспекти-

ве - прямо на месте. Стратегический 

подход состоит в том, что новый уклад 

жизни в будущем позволит вообще 

избегать появления неорганических 

отходов.

Рассредоточение плотности насе-

ления городов будет способствовать 

решению проблем системы городских 

коммуникаций, городского транспор-

та, и связанного с ними загрязнения 

окружающего пространства.

Идеология независимости и само-

обеспечения приведут к разумному 

ограничению потребления товаров, 

уменьшат перепроизводство не нуж-

ных для жизни товаров и снизят тех-

ногенное давление на природную 

среду.

Использование экологических воз-
обновляемых источников энергии. 

Предполагается широкое исполь-

зование газа биореакторов, тепловых 

насосов, энергии биомассы, солнеч-

ных коллекторов, ветровых электро-

станций. Использование экологиче-

ски безвредной энергетики приведёт к 

уменьшению потребности в тепловых 

и атомных электростанциях, которые 

играют значительную роль в загрязне-

нии окружающей среды.

Новое воспитание детей.
Жизнь молодых семей в достат-

ке, на лоне природы, обеспеченных 

экологически чистой пищей, в атмос-

фере культуры и духовности, наличие 

новой системы образования – иде-

альные условия для рождения и вос-

питания нового поколения.

Развитие экологической культуры.
Приобщение граждан к конкрет-

ным проблемам охраны природы, 

поддержка лесотехнических про-

грамм, рекреации истощённых при-

родных зон, распространение нового 

 Идея родового поместья
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Предложение по осмыслению 
законопроекта о родовом поместье

В Киеве 3-4 марта 2012 г. состоялся 

фестиваль создателей родовых поме-

стий. Одной из тем на 2-ой день был 

закон о родовых поместьях. Во время 

осмысления важности этого закона 

стало понятно, что в нашем содруже-

стве нет полного понимания и при-

нятия закона (на данный момент, 

насколько нам известно, существу-

ет 4 редакции этого закона). Люди, 

поддерживая одну из редакций, не 

поддерживают другую. Происходит 

дезактивация наработок между при-

верженцами той или иной редакции 

проекта закона о родовом поместье. 

Нет единения мыслей и в этом про-

блема. В книге «Сотворение» на стра-

нице 18 есть всеобъемлющая фраза 

Анастасии: «Всё может претвориться, 

к чему, от всех сливаясь в единое, 

людская мысль стремиться».

На любое дело нужна энергия, 

ну а для принятия закона о родовом 

поместье нужно колоссальное коли-

чество энергии. Если в нашем содру-

жестве нет единства по  содержанию 

(пониманию) этого закона, то он и не 

выйдет. Для кого и для чего он нужен, 

нам нужно определиться самим. Чем 

раньше мы начнём осмысливать закон 

в родовых поселениях и на всех наших 

встречах, тем скорее мы придём к 

общему пониманию. Придя к общему 

пониманию, мы достигнем целостно-

сти, включится в работу коллективная  

мысль. Тем самым мы и дадим нужное 

количество психической энергии для 

воплощения закона. 

Мы предлагаем  создать законо-

проект о родовом поместье на всеу-

краинском уровне, чтобы он, по воз-

можности, устраивал всех  наших 

единомышленников. Приглашаем 

в первую очередь поселенцев, кото-

рые, живя в поместьях, на себе знают, 

каким должен быть закон, а также 

инициативный людей, желающих 

действительно принимать активное 

участие в совместном законопроекте.

Мы предлагаем разместить на  

интернет-ресурсе известные нам  

редакции закона (не отвергнуть ни 

один; для ознакомления они раз-

мещены здесь http://bytdobru.info/

forum/viewtopic.php?f=19&t=1334) и, 

по возможности, из них сделать один, 

который мы все будем поддерживать. 

Данный законопроект будет совмест-

но нами создаваться в гугл-доке с 

приватным доступом - его могут 

редактировать только  зарегистриро-

ванные участники.

Ссылка на данный гугл-док для 

создания совместного закопроекта 

https://docs.google.com/document/

d/1p_PQlGlCx56qjnYPxWrDTnieBVfP-

bxf2ymE4VrXo0U/edit «Проект зако-

на Украины «О родовом поместье и 

родовом поселении» инициативной 

группы» 

Этот гугл-док можно использовать 

как коллективный ворд в он-лайне.

Предлагаем структурировать нашу 

работу и определить основные этапы:

1. Определить начало работ 13-м 

августа 2012 года. Ровно через неделю 

после окончания Одесского фестива-

ля «Возрождение первоистоков».

2. Создать образ «законотвор-

чества» - концепцию (какой долж-

на быть совместная деятельность по 

законопроекту, каким должен быть 

сам законопроект и т.п.). 

3. Выработать единые правила 

общения по законопроекту и опреде-

лить сроки работы по этапам.

4. Изучаем существующие зако-

нопроекты (общаемся между собой, 

выясняем у авторов непонятные 

моменты).

5. Выбираем наиболее приемле-

мый  для всех  законопроект за осно-

ву. Выбираем голосованием с ком-

ментариями в созданном гугл-доке 

для обсуждения (см. ссылку выше).

6. Начинаем работу над ним и в 

установленный срок заканчиваем.

7. Размещаем единый законопро-

ект «О родовом поместье и родовом 

поселении» на всех доступных нам 

ресурсах; распространяем по всем 

доступным информационным кана-

лам.

8. Совместно определяем шаги 

дальнейшего продвижения законо-

проекта.

отношения к природе за счёт жителей 

поселений нового типа, обусловлен-

ное серьёзным изменением их образа 

жизни, должно привести к глубоко-

му изменение взглядов на экологию 

всего общества.

Уменьшение алкоголизма, наркома-
нии, преступности. 

Материальный достаток челове-

ка в родовом поместье, культура и 

образ жизни лишает алкоголизм, нар-

команию и преступность социальной 

базы. 

Укрепление здоровья нации.
Проблему здоровья можно решить 

только путём создания нового, здо-

рового образа жизни, чему будет спо-

собствовать уклад и идеология жизни 

в поселении.

Отсутствие необходимости обу-

страивать инфраструктуру поселения 
за государственные средства.

Строительство инфраструктуры 

современных поселений  (дороги, 

ЛЭП, газовые коммуникации, кана-

лизация, образовательные учреж-

дения и др.) требует от государства 

значительных вложений средств. В 

данном проекте этого не требуется. 

Участники проекта готовы инвести-

ровать собственные средства в строи-

тельство инфраструктуры поселения.

Решение проблемы обеспечения 
старости.

Для человека, обеспечивающего 

себя продуктами питания, не тратя-

щего половину пенсии на квартплату, 

низкий размер пенсии не становит-

ся причиной нищеты, недоедания, 

как это сейчас происходит в городах. 

Создавая систему самообеспечения 

родового поместья, человек сам обе-

спечивает себе спокойную старость.

Увеличение обороноспособности 
страны.

Сокращение населения, сокраще-

ние численности призывников год-

ных к воинской службе – повсемест-

ное явление для стран с преоблада-

нием техногенной среды. Но главная 

опасность – отсутствие мотивации 

для выполнения воинского долга по 

защите Родины у молодёжи, вырос-

шей среди бетонных коробок, воспи-

танных телевидением и деградирую-

щим окружением. Только любя свою 

малую Родину, имея место на земле, 

которое мог бы назвать родительским 

домом (а не квартирой - времянкой) 

человек будет защищать свою страну.

http://moiapravda.at.ua/index/

znachimost_rodovogo_pomestja_dlja_

obshhestva/0-14 
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В октябре месяце 2011 года в 

Симферополе прошла презентация 

книги «Жизнь в родовом поселении 

Светлое». В ней рассказывается о соз-

дании и становлении нашего поселе-

ния. О путях, ведущих к открытости, 

честности, искренности и гармонич-

ности всего коллектива. И у авто-

ра было желание рассказать о своих 

внутренних открытиях, которые про-

изошли с ним, живя в родовом поме-

стье. Вся книга написана на основе 

реальных действий без художествен-

ной обработки и корректировки. 

Насколько нам известно, это пер-

вая книга об образе жизни на осно-

ве идеологии, изложенной главной 

героиней книг В.Н. Мегре из серии 

«Звенящие кедры России». Книгу уже 

читают в Украине и хотелось чтобы 

с ней ознакомились и в России. Для 

этого мы поместили объявление на 

сайте Анастасия.ру. Через день наше 

объявление убрали, мотивировав тем, 

что мы себя не так позиционируем. 

Книга написана в январе 2011 года. 

Она издана за счёт членов поселения. 

Что касается позиционирования, то 

выяснилось, чтобы наше объявле-

ние могло быть на сайте, мы должны 

позиционировать себя как «поселение 

родовых поместий». А у нас родовое 

поселение, поэтому для администра-

тора Анастасия.ру мы не единомыш-

ленники. Но знаете, что самое инте-

ресное, когда перед нами закрывают 

дверь, мы ищем другой выход. В посе-

лении Светлое мы поступаем именно 

так. Наше решение, позиционировать 

себя как родовое поселение утвержде-

но на общем собрании поселения.

Почему «родовое поселение».
Наше поселение называется «родо-

вым», и сейчас вы узнаете почему. 

Мы собрали по этому поводу собра-

ние, и вот к чему мы пришли. Мы 

начали рассматривать разные под-

ходы и какие образы стоят за каж-

дым названием, соответствуют ли эти 

образы тому, что происходит на самом 

деле. Приведу высказывание одного 

человека, который высказался про-

тив «родового поселения» в пользу 

«поселения родовых поместий». Он 

объяснял, что с лексической точки 

зрения родовое поселение – это посе-

ление одного рода. Вот смотрите: 

здесь живёт мой род, мои сыновья, 

здесь – тоже живёт мой род, мои 

дочери, и потом говорит  - нет, дочери 

не моего рода, только сыновья моего 

рода. Вот тут люди не видят разни-

цы между наследованием фамилии 

и продолжением рода. Если ты не 

считаешь дочерей твоим родом, то 

значит и жена тоже не твоего рода? И 

мы начали разбираться. Получается, 

что когда создаётся новая семья, 

то создаётся и новый род, который 

наследует только фамилию одного из 

создателей рода. Никто не может ска-

зать, что мой сын продлил только мой 

род, потому что при создании новой 

семьи присутствует две линии рода: 

род невесты, в котором есть инфор-

мация о родителях, уходящая в глубь 

веков, род жениха, в котором при-

сутствует аналогичная информация. 

И на основе этих двух родов создаётся 

обновлённый род, который усилил-

ся за счёт слияния родов и слияния 

опыта двух родов. Так что создать 

родовое поселение на основе одного 

рода и фамилии фактически невоз-

можно, поскольку нужен будет кто-то 

из другого рода для создания семьи.

Из восемнадцати человек, присут-

ствовавших на встрече, только трое 

проголосовали за «поселение родовых 

Всем поселениям и инициатив-

ным группам, которые захотят уча-

ствовать в редактировании законо-

проекта, будет дан доступ на этот 

ресурс и  каждый, на равных правах, 

смогут вносить свои предложения 

(объясняя, к чему приведёт данное 

предложение).

Для этого вначале необходимо 

зарегистрироваться в гугле https://

www.google.com (получить аккаунт) и 

выслать на  vyacheslavbgd@gmail.com 

свой адрес эл. почты (и-мейл), кото-

рый вводился при получении акка-

унта в гугле. Тогда появится  возмож-

ность технически предоставить доступ 

к гугл-доку по созданию совместного 

законопроекта.

   

Просьба ко всем родовым посе-

лениям и инициативным группам, 

кто желает участвовать, заявить об 

этом (вышеприведённым способом). 

А также отослать это приглашение по 

созданию совместного законопроекта 

другим поселениям и группам в своей 

области, которым вы доверяете. 

Предлагаем тем, кто захочет уча-

ствовать в этой работе один раз в 

месяц встречаться у себя в области по 

теме редакции закона.

Выбрать из членов поселения или 

инициативной группы ответственно-

го человека, который будет размещать 

предложения от имени всего поселе-

ния или инициативной группы.

Если у единомышленника, кото-

рый не входит в инициативную груп-

пу и не является членом поселения, 

есть интересные и дельные предложе-

ния, а также сильное желание актив-

но участвовать в законопроекте, он 

связывается с поселением или груп-

пой, имеющим доступ к ресурсу для 

включения (регистрации) в гугл-док. 

При внесении изменений/пред-

ложений по какому либо из пунктов 

просьба подписываться.

Когда мы придём к единой 

редакции закона, мы разместим его 

на всех ресурсах на всеобщее обо-

зрение и утверждение, как продукт 

коллективного творчества. Это закон 

будет нашим первым объединяющим 

фактором на всеукраинском уровне. 

Также можно будет создать закон об 

образовании и др. И когда мы, уже 

объединившись по регионам, наберём 

критическую массу, мы сможем про-

вести референдум и получим закон 

в той редакции, которая устраивает 

нас. Или создав Родную партию – 

в парламенте сами примем нужный 

нам закон. Ведь Анастасия говорила 

что «Не может один президент издать 

закон, нужна воля большинства». 

Воля большинства и есть самое луч-

шее время для принятия закона, когда 

люди, взаимодействуя с существую-

щими поселениями, учтут их опыт и 

осознанно будут готовы к созданию 

своего родового поместья. Мы озву-

чили два варианта принятия закона: 

или его примет парламент или его 

примем мы через референдум, или 

нашу Родную партию в парламенте.

Если вы чувствуете ответствен-

ность перед своими детьми, перед 

Землёй, перед Богом, вы можете при-

внести свою энергию в это благое 

для всех людей дело. Это будет наше 

совместное творение и радость для 

всех!

Поселение Светлое, Крым

Родовое поселение Благодатные 

родники, Одесская обл.

Поселение Радостное, Одесса

Поселение Любимое, Кривой Рог

с. Велико-Зименово, Быстрика 

Валера, Одесса

Предложение по взаимодействию
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поместий», и те, которые тяготели 

к обособленности. Остальные про-

голосовали за «родовое поселение». 

Почему? Идеологическая платформа 

названия «родовое поселение» осно-

вывается на том, что мы — единый 

Род человеческий. Род – Душа Жизни, 

является вечным неразделимым 

целым, произрастающим из одного 

священного Корня – Бога. Каждый 

человек – часть Бога, и всё окру-

жающее тебя – часть тебя. Несмотря 

на многообразие, Людской Род один. 

Меньшие Роды составляют большие, 

а большие составляют ещё большие, 

и так – единый Род. Мы понимаем, 

что  все национальности – это ветви 

одного Корня, Рода, и что все мы 

очень далёкие братья и сёстры. Тем 

самым мы задействуем в потенциа-

ле знания и информацию об опыте, 

обретённом тысячи, десятки тысяч, 

миллионы лет назад разными народа-

ми, можем аккумулировать этот опыт 

для более гармоничных свершений. 

Если человек ограничивает себя толь-

ко своим поместьем и только своей 

линией рода, то он автоматически 

закрывает себе доступ к знаниям и 

опыту других родовых линий и не 

может пользоваться всей информаци-

ей, наработанной всем человечеством 

(Людским Родом). «Мы все – одно» 

в первую очередь нужно ощутить в 

паре, семье, и следующий шаг в своём 

роду – идти по пути духовного раз-

вития можно лишь наполнившись 

энергией Рода. Род даёт возмож-

ность обрести Сознание (совместное 

знание), то есть пользоваться родо-

вой памятью. Мы можем стать тем 

сознанием, которое наблюдает всё, 

поскольку является всем. 

Наше Родовое  поселение живёт, как 

единый организм, наработка каждого 

используется для достижения общей 

цели. Мы объединяем наш опыт и 

родовую память, используем собор-

ный интеллект, в и этом наша сила.

* * *

В альманахе «Звенящие кедры 

России» за 2001 год есть проект зако-

на «О родовых поместьях и родовых 

поселениях». Выдержка из проекта 

закона: «статья 2 проекта определя-
ет, что родовое поселение — это группа 
близко расположенных родовых поме-
стий, владельцы которых объединены 
в общее некоммерческое партнёрство 
для совместного обустройства родовых 
поместий и обеспечения проживания 
в них, содержащие так же земельные 
участки необходимые для организации 
инфраструктуры поселения и обеспече-
ния проживания в родовых поместьях. 

Т.е. в состав Родового поселения входят 
родовые поместья отдельных владель-
цев и земельные участки для создания 
соответствующей инфраструктуры, 
административных, образовательных, 
медицинских, культурных, спортив-
ных, подсобных и иных общественных 
объектов и учреждений».

В 10 книгах В.Н. Мегре есть сло-

восочетания «жили люди в одном 
селении», упоминаются родовые 

поселения и  нигде нет словосоче-

тания «поселение родовых поме-

стий». Становится грустно оттого, что 

люди, отвечающие за информацию 

на сайте, используют имя Анастасии, 

но действуют вопреки словам и мыс-

лям её. По большому счёту кто-то 

вбивает клин разногласия в содруже-

ство создателей родовых поместий. 

Сознательно или по незнанию — это 

неважно. Для чего это делается, мы 

прекрасно понимаем: для того чтоб 

у людей не было целостности и они 

направляли свою энергию не только 

на свои поместья, но и ещё на споры 

друг с другом о позиционировании. 

Интересно, каков ход будет следую-

щий?! И вот нам подбросили новую 

утку. Оказывается правильно теперь 

называться селение, а не поселение. 

И заметьте, дальше названий никаких 

реальных предложений нет. Как же  

нам объединить наши усилия?

В последней книге Мегре «Анаста» 

есть разговор Анастасии с Владимиром 

по поводу разных религий в главе «Не 

суди в суе». Слова Анастасии: «Так 

значит важны религии, нужны. Как 

думаешь. Владимир?» Ответ Мегре: 

«Получается важны, нужны».  Что 

же хотела сказать Анастасия, когда 

говорила о важности религии? Она 

хотела и сказала, что не стоит осуж-

дать тех людей и, что даже эти рели-

гии объединившись, могут призвав 

свою паству  сделать благое дело для 

Земли. Российские дачники, по сло-

вам Анастасии, предотвратили плане-

тарную катастрофу, но в то время они 

даже и не знали о родовых  поместьях. 

Друзья, вдумайтесь, что происходит? 

Наше внимание пытаются сосредо-

точить на сосуде, а не на его содер-

жимом.  В книге «Обряды любви» 

дедушка Анастасии предупреждал 

о недопущении рычагов влияния. 

Любой ресурс, будь то сайт, телеканал, 

радио, если он приобрёл влияние, его 

обязательно постараются контроли-

ровать и фильтровать информацию. 

Может быть пора воспользоваться 

предложением дедушки Анастасии 

и обратить все технические средства 

нам на службу!? И общаться между 

собой не только через сайты, которые 

являются посредниками, а и напря-

мую между поселениями!

Мы, поселение Светлое, пред-

лагаем всем людям, которые любят 

нашу Землю и хотят сделать её чище 

и краше, стремящиеся познать своё 

предназначение и суть мироздания 

независимо от позиционирования 

сотрудничать и взаимодействовать в 

области наших общих интересов.

1. Найти удобные и альтернатив-

ные методы общения между поселе-

ниями и инициативными  группами 

напрямую (горизонтальная структу-

ра, фрактальная).

2. Предлагаем  начать общение 

в таком формате или откликнуться со 

своими предложениями.

Мы за общение без границ и готовы 

к взаимодействию со всеми, кто к 

этому готов для совместного творе-

ния!

Цель
Децентрализированое взаимодей-

ствие между родовыми поселениями, 

созданными на идеологии изложен-

ной в книгах В.М. Мегре.  Для объ-

единения в целостное движение по 

созданию родовых поместий, и опо-

вещения друг друга о важных событи-

ях в жизни поселений.

Метод
На начальном этапе, предлагаем 

реализовать цель методом группо-

вой подписной интернет-рассылки с 

внутренней закрытой базой адресов 

родовых поселений и инициативных 

групп, подтвердивших своё намере-

ние участия. В перспективе рассма-

тривается возможность дублирования 

рассылаемой информации на обще-

доступном интернет-ресурсе (сайте, 

форуме или блоге).

Предлагаемые правила
1. Каждое родовое поселение и ини-

циативная группа (далее – РП и ИГ), 

определяет (выбирает) среди своих 

постоянных членов,  группу из 2-3 

человек, которые в дальнейшем будут 

ответственны за информационное 

взаимодействие (донесение получен-

ной информации до всех членов РП 

или ИГ  озвучивание через рассылку 

мнения собственного коллектива). 

Данная группа людей может перио-

дически переизбираться, по усмотре-

нию членов РП и ИГ. 

2. Группа ответственная за информа-

ционное взаимодействие, определяет 

(создаёт) электронный адрес с помо-
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Собрание было у нас 21 января 

2011 г. Прошло уже прилично дней, 

но вот может сформулировалось или 

накопилось и сейчас захотелось всё 

выложить на бумагу. А то пройдёт 

время и снова, повториться пото-

му что забудется. Меня безпокоит и 

заботит последнее время увлечение 

наших чтивом на тему родовых поме-

стий. Читают всё подряд, увлекаются, 

отвлекаются, спорят по этим темам 

– теряя энергию и время. Лазарев – 

живёт сам в «грязи» и пороке и таким 

же показывает, что есть другая жизнь, 

что где то там есть добро. Что это так 

актуально для наших? Они ещё про 

добро и зло не знают или настолько 

погрязли в пороках и негативе, что 

надо выход найти и читать про это. Я 

знаю многие кто смотрит про суды и 

всякие разборки по телику 

сами живут так и им надо 

подтверждение, что люди 

все так живут и даже хуже. А 

нашим это зачем? Читают… 

Некрасов. Ну, может и 

можно почитать, как люди 

истину ищут. Но зачем, путь 

у нас свой, а к чему он при-

шёл в книгах Мегре изло-

жено. 

Лермонтов вообще 

популярное чтиво на этой 

почве настряпал по нака-

танной дорожке: связь его 

с великим писателем (при-

чём сразу ошибка – Михаил 

Юрьевич Лермонтов из Тархан 

по словам этого «лермонтова» из 

Норвегии или Швейцарии уже сейчас 

не помню, но мы точно знаем, что 

Тарханы у нас в Пензенской области), 

но все читают и верят. А все его книги 

прямо по законам жанра, аж до отвра-

щью которого будет осуществляться 

передача и приём информационных 

сообщений, от данного РП или ИГ, 

и отправляет его всем администрато-

рам рассылки. Каждое отправленное 

сообщение должно быть обязатель-

но подписанным. Подпись должна 

состоять из следующей информации:

- полное название РП или ИГ;

- место расположения (страна, 

область, регион, и.т.д.);

- количество постоянных членов 

РП или ИГ;

- имя и фамилия человека ответ-

ственного за отправку-получение 

сообщений;

- контактный телефон и электрон-

ный адрес.

3. Подписаться  на участие в рас-

сылке может любой желающий. А 

размещать информацию могут только 

представители поселений и инициа-

тивных групп, у которых есть право 

размещать информацию. Право на 

размещение информации для ново-

го члена возможно по рекомендации 

хотя бы одного из поселений, имею-

щими право на размещение инфор-

мации, после ознакомления и приня-

тия кандидатом всех существующих 

правил. А вступление подтверждается 

общим согласием участников рас-

сылки. После чего администраторы 

обязаны подписать вновь принятого 

члена, и добавить его данные в общую 

базу.

4. Если у единомышленника, кото-

рый не входит в ИГ и не является 

членом поселения есть интересные 

и дельные предложения, он связыва-

ется с РП или ИГ, имеющим доступ 

к ресурсу. Представитель РП или ИГ 

может разместить предложение дан-

ного человека. Если коллектив посчи-

тает это предложение важным.

5. Для децентрализации рассылки, 

все члены (РП и ИГ) совместно выби-

рают несколько доверенных человек 

(администраторов) из разных посе-

лений, являющимися постоянными 

членами рассылки, которым будет 

предоставлен полный доступ (пароль 

администратора) к главному почто-

вому ящику рассылки и возможность 

управления ею. Группа администра-

торов имеет право вносить серьёз-

ные изменения в настройки и пра-

вила рассылки, добавлять или уда-

лять членов, только в случае общего 

согласия всех участников рассылки. 

Администраторы могут переизби-

раться в случае возникновения на то 

причин. Администраторы не имеют 

права передавать свои полномочия 

без согласия на то большинства чле-

нов рассылки.

6. Данная рассылка предназначена 

для:

• синхронизации коллективной 

мысли и донесения коллективного 

мнения по конкретным вопросам;

• информирования о планиро-

ванных событиях и мероприятиях, 

касающихся участников рассылки и 

движения в общем (круги поселений, 

фестивали, ярмарки открытые тема-

тические встречи и др.);

• примеров личного опыта, в реше-

нии вопросов во взаимодействии с 

органами государственной власти и 

жителями ближайших селений (в слу-

чае если такой опыт действительно 

может помочь другим поселениям);

• товаров и услуг, помогающим в 

развитии РП.

Отправитель сообщения несёт 

ответственность за содержание и 

ведёт полное сопровождение, и разъ-

яснительную работу по распростра-

няемой информации.

7. В данной рассылке не приемле-

мо: 

• обсуждение вопросов внутрипо-

селенческого характера;

• выяснение отношений между 

поселениями или идеологических 

обсуждений и споров.

Например, кто-то придумал и испы-

тал совершенно новый вид грядки 

или улучшил (нашёл недочёт) старую. 

В этом случае пишем письмо в рас-

сылку об опыте и предлагаем обсу-

дить или посмотреть информацию по 

адресу, либо обсудить по телефону.  

На этом функция рассылки заканчи-

вается.

Такая форма предложена для того, 

чтоб не захламить рассылку обсуж-

дением.

8. В случае нарушения данных пра-

вил участником рассылки, наруши-

тель автоматически подлежит исклю-

чению из неё. В случае нарушения 

правил одним из администраторов, 

такой человек утрачивает свои полно-

мочия и доверие к нему участников 

рассылки без возможности восста-

новления своих полномочий.

Ждём ваших подтверждений в уча-

стии и дополнений к предлагаемым 

правилам.

Родовое поселение Светлое, Крым. 

Апрель 2012 г. 

svetloe.com, poselenie@svetloe.com

Движение

Запись в родовой книге
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щения – необычная встреча, сверх-

ъестественные способности, детектив 

с любовным романом. 

Ещё наши зачитываются Ольгой 

не помню фамилии, которая гово-

рит, что она и только она встречается 

с настоящей Анастасией и что она 

ей якобы снилась и во сне к себе 

звала и та поехала и вот «навстречу 

ей шла женщина в телогрейке, платке 

и маминой юбке» - что на юбке над-

пись – это не моя, а мамина? Она 

первый раз женщину видит и описать 

её может лишь словами длинная, чёр-

ная и так далее юбке, но не мамина. 

Короче точное копирование Мегре, 

пересказ, но с ошибками, которые 

указывают на пересказ. Она не опи-

сывает события, а описывает прочи-

танное, это чувствуется по тексту, но с 

претензией, что это она должна быть 

в славе и во главе движения, ведь 

якобы с ней Анастасия говорит. 

И более всего меня безпокоит 

Сидоров Г.А. – вот где зло. После его 

книг жить не хочется, столько грязи 

разделения на чистых и не чистых, 

на избранных и пришельцев из кос-

моса. Б-р! А главное после всей этой 

мерзости и копаний никаких тебе 

решений, выхода из положения, так 

покопаемся, выложим всю мерзость 

и живи дальше как хочешь. Вот и 

приглядываешься к людям – тот шер-

стист, тот чёрен, у неё евреи в родне. 

Одни ополчились на других – предки 

не те, в глаза не смотрят, обниматься 

меньше стали – единственный плюс 

Сидорова. Этот Сидоров и есть тот 

дурачёк Иванушка, что раньше вре-

мени кожу лягушки сжёг и тем ещё 

хуже для Василисы Прекрасной сде-

лал – Россию в войну национальную 

ввёл. 

Я считаю, прежде чем читать, надо 

на людей написавших посмотреть: 

Лазарев весь в пороках, любитель 

выпить, погулять – явно читать не 

стоит, что он расскажет хорошего. 

Только те, кто землю имеет, свою 

семью крепкую, может и писать и 

таких можно почитать. Но опять же, 

почитали Некрасова он каким путём 

шёл, и время на изучение его пути 

потратили, а надо свой путь идти. 

Не надо читать, тем более всё под-

ряд. 

Вот кому-то дольмены и нашепта-

ли, а он нам написал (сам без земли, 

семьи и здоровья, а нам пишет и сове-

тует – а мы внимаем) и потом орут 

на собраниях люди семьи не имею-

щие, вернее дети есть, но не с ними, 

их не понимают, сами они детей не 

любят и внуками не окружены, а орут 

про «школу счастья», воспитание 

и пульсацию. Простите, а вы что в 

этом понимаете? Где ваш результат 

в этом деле? Вернее ваш результат 

налицо, то что вам нравится к такому 

же результату приведёт - одиноче-

ству. Нет у кого своего положитель-

ного результата – и не имеет он право 

высказываться по вопросу. Вообще 

должен каждый только о том писать 

и говорить, что сам попробовал на 

своём опыте. Не о предположениях и 

догадках, о прочитанном, а реальном 

опыте. Предположения и догадки и 

любую муть, что в книгах написа-

но, если времени и жизни не жалко, 

читай молча и не высказывайся пока 

реально на опыте сам не убедишься. 

А уже про свой опыт расскажи, если 

люди спросят и им интересно будет. 

И к чему всё это чтиво всех нас 

привело? К тому, что все разделились, 

начитались и кто куда! Это и было 

заложено в книгах – разделяй и вла-

ствуй. Теперь кто о чём думает, кто 

куда зовёт и тянет, да ещё с оценкой в 

глазах – избранный или чистый, ори-

анец или землянин?... На собраниях 

уже к единому мнению не прийти, 

все в разных жизнях, в разной реаль-

ности, в параллельных плоскостях, 

думают о разном совсем. Тут даже над 

одним вопросом сложно подумать, а 

уж, чтобы ещё и единое мнение выра-

ботать – вообще не реально. Вот и 

сидим часами – кто про что говорит. 

И проявляется это всё на банне-

ре. Я в Новый год подняла вопрос о 

баннере с изображением книг и над-

писью «Родовые поместья – нацио-

нальная идея России». И вот к чему 

пришли наши «Анастасиевцы»: на 

баннере книги не изображать. И ясно 

почему – все так начитались, что уже 

не те первоначальные идеи в голове, 

что уже сами не знают, что и как стро-

ят и как жизнь свою организовывать 

будут, они уже и не поддерживают и 

забыли то, что в книгах написано. Вот 

и пусто. Так, абстрактную идею под-

держивают… 

Аргументируют, что кто заинте-

ресуется в интернет полезут. Ага… и 

там такого начитаются и не известно 

кого конкретно по данному поводу 

поддерживает баннер без книг, под-

держит разборки и выяснение обстоя-

тельств. Да и интернет не у многих, 

и пользуются не все. Вот поселенцы 

сами в интернет не выходят. На сайтах 

редко бывают и, что по поводу нацио-

нальной идеи пишут, сами не читали. 

Если же баннер не просто наци-

ональную идею поддерживает, а к 

нам народ привлекает – то кто-то 

им будет говорить про принципы те, 

что они сами бы прочитали, если бы 

книги увидели на баннере, и поняли 

- подходит им или нет. Теперь при-

дётся кому-то из нас лишнюю работу 

делать, на звонки отвечать, выслуши-

вать сомнения, принципы построения 

поместья рассказывать, себе рабо-

ты добавили. Я знаю точно, первый 

вопрос от наших будет новеньким: «А 

книги читали?». – «А какие? А почему 

на баннере не указали?» - услышите 

в ответ. Такое уже было, к нам при-

езжали не читатели и все им говорили 

– вот прочитаете тогда приходите, так 

это надо на баннере и указать. 

Книги должны быть на баннере 

– они первоисточник, и они тест по 

отбору. 

Короче, если наши безликий бан-

нер будут заказывать, я денег на него 

не дам, я тогда сама свой закажу с 

книгами. А решение о безликом бан-

нере показывает безликость, пустоту 

в голове и предательство по отно-

шению к Мегре и Анастасии. Сами 

у него прочитали, а теперь бояться 

показать к нему отношение. В книж-

ном магазине на 3 этаже в ЦУМе 

стоит на витрине книга «Анаста» 

и надпись – лидер продаж, они не 

бояться, что секта. А мы те, кто идеи 

поддерживаем (или уже нет?), боимся 

первоисточник указать. Хотя во всём 

баннере именно изображение книг 

– первоисточника будет информатив-

но. Человек заинтересуется, что за 

национальная идея, и не в интернет 

полезет, где всякое написано, а схо-

дит книги купит и почитает перво-

источник. Сочетание надписи и книг 

это главное и неразделимое и самое 

информативное в баннере. 

Конечно, может возникнуть такое 

мнение – сама говорит книгами не 

увлекаться, не читать, не фанатеть, 

а тут же к книгам Мегре привязан-

ность и ссылка. Да не читать вто-

ростепенной литературы, потому 

что всё полноценно описано и есть 

в книгах Мегре, всё там. А почему 

их указывать – потому что, когда я 

искала истину, металась по жизни в 

поисках ответа – я нашла ответы на 

все свои вопросы у Анастасии в кни-

гах В. Мегре, и вы тоже, хоть сейчас 

об этом молчите там же их нашли; 

и так же те, кто ищет, пусть читают 

их и им эти книги указать надо. А 

если ответы найдены – зачем дальше 

читать и что-то ещё искать. Во всём 

должна быть золотая середина, ищете 

– читайте, ищите – нашли – остано-

витесь, последовательно воплощайте, 

а не увлекайтесь процессом поиска. А 
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то получается не важно ответ найти 

важно как можно больше искать, 

увлечённые поиском, нашли – пере-

шагнули и дальше пошли искать и 

так всю жизнь проискать можно. Вся 

другая литература - как продолжение 

или пересъёмка отличного фильма 

из пальца высосана или бездарное 

копирование. И потом мы организу-

ем родовое поселение по принципам, 

изложенным в книгах (или уже нет?). 

И эти принципы, чтобы не самим 

излагать, лучше указать, как источ-

ник, книги В. Мегре и возвращаться 

как к первоисточнику. 

Вот ещё парадокс: те, кто земли 

не имеет и поместья не обустраива-

ют, везде пользуются символикой и 

изображением книг, потому что на 

этом зарабатывают, а в поселении нет 

символики, нет изображения книг, не 

обозначена причастность и даже на 

баннере стыдливо умалчивать соби-

раемся, и те, кто символикой пользу-

ется, нас на это умалчивание уговари-

вает: «Не изображайте, не надо». 

Недавно общалась с такими же 

«читателями» всего подряд. (Про пер-

воисточник уже забыли, опять в поис-

ках. Мы же «не причастны» у нас нет 

нигде изображения, символики, так 

строим поместья, потому что сами 

так придумали, а Анастасию не упо-

минаем, про книги Мегре не говорим 

и нигде их не изображаем.) Говорят 

одними штампами. «После совет-

ской идеологии нам глаза открыва-

ют книги». А что хорошего вы там 

взяли. «Ну, мы многое узнали, напри-

мер, какие евреи нехорошие, один 

автор так здорово об этом написал». 

«А что вам конкретно плохого сдела-

ли евреи?». - «Ну, они, вон, сколько 

зла сделали». – «А вам конкретно и 

кто конкретно, что плохого сделал?» 

- «Ну…». 

Не оставляет меня в покое этот 

диалог и в продолжение пишу, про-

должаю отвечать. 

В том то и дело, что все эти поиски 

«истинной» ошибки вне человека, все 

анализы ситуаций приводят лишь к 

тому, что внушают человеку несовер-

шенство, внушают, что можно чело-

веку вопреки его воле что-то сделать, 

что кто-то виноват в том, что человек 

не так живёт, как хотел, что люди, 

система такая, что человеку никуда не 

деться, пока он не уничтожит евреев 

или ещё кого-либо. Втягивают в борь-

бу и дрязги читателя, отвлекая от сози-

дания. А на самом деле человек сам 

жизнь свою строит и бедные евреи, 

которых изувечивают обрезанием и 

воспитанием ничего вам не сделают, 

если вы сами из системы уйдёте и 

не будете в игры их играть. Никто 

против воли человека ничего ему не 

сделает, даже физически. Случайно 

танк не прёт, и кирпичи на голову так 

просто не падают, пока человек сам 

своею мыслью это не воспроизведёт. 

А читая про анализ, евреев и другую 

различную правду (копаясь в гряз-

ном белье общества), вы включаетесь 

в игру и отдаёте ответственность за 

свою жизнь евреям, системе и тра-

тите энергию не на созидание, а на 

борьбу. 

И потом надо к обществу и евреям, 

вообще ко всему относиться не как к 

безликой толпе. В системе, обществе 

вы сталкиваетесь не с толпой, а с 

конкретным человеком, и к каждому 

конкретному человеку, чтобы он не 

представлял из себя на работе, нужно 

относиться, в первую очередь, как к 

человеку, и он тоже переживает свои 

чувства, он такой же, как вы. И вы 

можете ему предъявлять требования 

и обвинять его в том, что он плохо 

сделал обществу 5-10 тысяч лет назад? 

Или что он делает вам что-то плохо 

сейчас? И так взяв всех евреев не без-

ликой толпой, а по одному, вы поймё-

те и увидите, что они все люди, про-

стые люди, которые больше чем вы 

нуждаются в помощи и понимании. 

Вместо борьбы и чтения лучше 

создавайте своё поместье, создавайте 

пространство Любви, а значит думать 

должны положительно, радостно в 

поместьях (а не подпольные кружки 

борьбы с системой создавать, и читать 

негатив). И потом, когда ваша жизнь 

будет обеспеченная и спокойная, вы 

примером поможете всем людям, и 

евреям то же, обрести свою родину, 

спокойствие и достаток. И без борь-

бы, копания и читания сделаете жизнь 

лучше. А, если отвлекаться на поиски 

и борьбу, процесс создания поме-

стья и поселения затянется – мысли 

будут заняты борьбой и разборками, 

а не созиданием. А, как созидать, у 

В. Мегре написано, у него прочитали 

когда-то – и снова, и снова перечи-

тывайте, если забыли, и что-то ещё 

ищите - у него же ищите, и свою при-

частность не забывайте и стыдливо не 

умалчивайте. Придерживайтесь разу-

мной золотой середины и последова-

тельности действий: искали, нашли (в 

серии книг «Звенящие кедры России), 

начали воплощать – воплощайте, не 

отвлекаясь на поиски снова.

Светлана Терёхина, 17.02.2011 г.

1 Arya. Честно говоря, по поводу 

всякого рода «попутной» литературы, 

ты прямо мои мысли прочитала. Я 

даже недавно, когда лежала в больни-

це  и перечитывала Мегре, подумала, 

что все эти книги якобы «в тему» 

были созданы специально, с целью 

отвлечения человека от главного, и 

разделения мнений внутри поселе-

ний, чтобы до оформления земли дело 

точно не дошло. Похоже на притчу о 

ста священниках. В серии «Звенящие 

кедры России» есть вся необходимая 

информация, а если какой-то нет, то 

искать надо в себе. Лучше всем нам 

ещё раз их прочитать. 

Что касается баннера, согласна, 

что надо указать первоисточник. Но 

Олег тоже прав в том, что нагромож-

дения информации быть не должно. 

Нужно просто эти принципы совме-

стить и всё получится нормально. 

2 Wladkar. «Что ищешь, странник, 
- всё с собой несёшь, и не находишь 
нового, теряешь с каждым шагом» (из 
притчи «Два брата», 4 кн. В. Мегре 
«Сотворение»).

3 Viola. Как говорится, противо-

стояние идеям, изложенным в кни-

гах Мегре, ещё никто не отменял. 

Думаю на нашем веку увидим ещё 

не мало «посредников», задача кото-

рых отвлечь нас от сотворения наших 

поместий, увести подальше в сторо-

ну. 

«- Яйцо от курицы цыплёнка кури-
цы взрастит. Яйцо от утки возродит 
утёнка. Яйцо орлицы миру принесёт 
орла. Кем ощущаете себя, то и от вас 
родится. 

- Я ощущаю! Я творец! - верховный 
прокричал вдруг жрец. - Скажи, как 
всех сильнее образ сотворить? 

- Неправду ты сказал, - отец жрецу 
ответил, - не веришь сам тому, что 
говоришь. 

- Тебе откуда может быть извест-
но, сколь силы вера у меня? 

- Творящий никогда просить не ста-
нет. Творящий отдавать способен сам. 
Просящий ты, а это значит, ты в 
скорлупе неверия...» (стр.168, 4 кн. В. 
Мегре «Сотворение»).

4 Олег. Вот я и спрашиваю всех 

нас: «Друзья, что каждый сделал для 

нашего единения?». Даже это письмо 

Светино (хотя в нём многое написано 

правильно и во многом я согласен) 

- очередной виток раздора, потому 

что энергия в нём заложена отрица-

ния и это чувствуется с самых первых 

строк. Ошибка Образного периода 

Движение
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Напечатано с видеокассеты с 
небольшими сокращениями.

Обозначения: **** - неразборчивое 
слово; ****** - обрыв плёнки; слова в 
скобках – мои комментарии. Манин(*?) 
– непонятное слово.

В.Н. Мегре:
Мне очень приятно видеть вас, 

встретится здесь, и организаторы сде-

лали такое великолепное начало, что 

такое впечатление, что приехал не 

в Курск, а приехал в Россию. У них 

на майках написано: «Я люблю тебя 

Россия!». И, как бы, такое впечатле-

ние…ну, здорово! Я знаю, что в этом 

здании присутствуют люди не только 

из Курска, но приехали из Санкт-

Петербурга, из Ижевска, ну и из дру-

гих городов. И я рад приветствовать 

вас куряне и тех, кто приехал сюда на 

эту встречу. 

(аплодисменты) 
Здесь **** такой тон, такая тема-

тика, великолепная тематика – тема-

тика России. Поэтому, что бы про-

должить то, что начали организаторы, 

я тоже хочу продолжить эту тему и 

прочитать, такое, одно из любимых 

стихотворений о России:

Много лет я хожу по дорогам 
земным,

Много лет неразлучен с пытливой 

судьбой.
Видел северных 

стойбищ негну-
щийся дым,

Слышал 
Чёрного моря вор-
чливый прибой.

Всей России моей я слыхал голоса,
Каждый вздох я сердцем 

раскрытым ловил.
А когда на поля опускалась роса,
И на тонких, на трепетных 

струнах овса
Русский ветер напевы свои 

выводил,
И встающее солнце гасило луну,
Где дымится дымок, различимый 

едва,
Я подолгу вынашивал думу одну:
Береги красоту, золотые слова.
Я в России рождён, я люблю её так,
Что словами всего и не скажешь, 

конечно.
Если друг, так уж друг. Если враг, 

так уж враг.
Ну а если любовь, так уж это 

навечно!

Спасибо. 

(аплодисменты)
Я ещё хочу поблагодарить органи-

заторов, вот уже не первая встреча, 

которую организовывает не какая-то, 

там, государственная организация, а 

организовывают просто люди, как бы 

вот, собравшись вместе. И часто, про-

сто сбрасываются деньгами, чтобы 

арендовать зал, там, чтобы украсить 

сцену, что-то такое готовят, встреча-

ют и вот это очень здорово. А вооб-

ще, после выхода книг об Анастасии, 

произошла такая вот феноменаль-

ная ситуация, понимаете, стёрлись 

границы. Вот, для меня лично, да я 

думаю для многих людей и здесь, в 

зале сидящих, стёрлись границы, а 

произошло вот что. Допустим, между 

Украиной и Россией есть граница, но 

вот мы ездили в город Харьков, спу-

скаешься со ступенек вагона и встре-

чают люди там, с хлебом, с солью, 

весёлые, жизнерадостные. Вот и сюда 

приехали, уже ночь, уже поздно, а 

спускаемся со ступенек вагона и тоже 

встречают люди весёлые, радостные, 

поют песни, играют на гармошке, 

здорово. Но вот приехал в Ригу, тоже 

ведь граница сейчас между Латвией 

и Россией, спускаешься со ступенек 

вагона и встречают Латыши и тоже 

ведруссов в том и заключалась, что 

незаметно для себя ведруссы впусти-

ли в себя агрессию и насилие, чтобы 

отстоять правду и свою Родину. А в 

этом и была уловка тёмных. Общаясь 

со Вселенной на языке зла, стало 

невозможным получать от неё добрую 

силу. Каждый имеет право ошибаться 

и у нас нет права лишать его такой 

возможности, потому что он ищет, и 

ошибки его учат. Мягкая подсказка 

сделает куда больше доброго, нежели 

жёсткий запрет. Знание без уравно-

вешенности и мудрость без доброты 

абсолютно бесполезны!

5 veta. Одни собрались идти на 

войну за чистоту человечества, дру-

гие улетели к звёздам, третьи ушли 

слушать дольмены. И вроде это не я, 

и пусть. Но с некоторых пор, с тех 

пор как мы собрались делать общее 

дело - построение родового поселе-

ния, - меня, ох, как касается! И я 

говорю: «Люди, вспомните для чего 

мы здесь собрались?!». А мне гово-

рят: «Тише-тише! Не мешай им, пусть 

погуляют...». 

Кто больше делает для единения: 

тот, кто призывает опомниться, или 

тот, кто позволяет разойтись? 

И зла во мне и тексте нет, а если 

кто его увидел – простите, значит, 

оно в вас. 

Реальность я, как в зеркале, изо-

бразила.

6 Wladkar. «Не зачем на зеркало 

пенять, коли рожа кривая» - народная 

мудрость.

7 Viola. Цитата из 4 кн. В. Мегре 
«Сотворение»: 

 «—…Я понял, если ты с лёгко-
стью способна производить картины 
из жизни тысячелетней давности, 
то, значит, тебе известны все учения, 
трактаты и ты откроешь людям их? 

 — Известны мне ученья, что в 
людях поклоненья вызывали. 

 — Все? 
 — Да, все. 

 — И веды сможешь полностью 
перевести? 

 — Могу. Только к чему на это тра-
тить время? 

 — Но разве ты не хочешь, чтобы 
человечество узнало древнейшие уче-
ния? Ты мне о них расскажешь, я в 
книжке напишу. 

 — И что потом? Что с человече-
ством в итоге будет, как считаешь? 

 — Как что? Мудрее оно станет. 
 — Владимир, вся как раз уловка 

тёмных в том, что множеством уче-
ний они стремятся главное от человека 
скрыть. Часть истины, лишь для ума 
преподнося в трактатах, от главного 
старательно уводят… 

 …В человеке, как бы в виде зашиф-
рованном всего строение и так хранит-
ся. Шифр раскрывается тогда, когда 
включает он свою во вдохновении тво-
рящую мечту…».

10 февраля 2011 года, http://

sunf lower.ucoz . ru/publ/zapi s_v_

rodovoj_knige/1-1-0-13 

Текст выступления Владимира Мегре в 
Курске 20 октября 2002 г.
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Прошлым летом, а точнее с 24 июля 

по 8 августа 2011, побывала в родовом 

поселении Ковчег - молодёжном лаге-

ре.

Желание поехать-прочувствовать 

было у меня давно и, несмотря на то, 

что я никогда никуда одна не ездила и 

здорово переживала, что потеряюсь в 

Москве, я всё-таки решилась на эту 

авантюру :)

радостные, и тоже весёлые, и тоже 

поют песни, и устремления у людей 

на Украине, Белоруссии, России и 

Латвии одни и те же. Они хотят жить в 

хорошей, нормальной стране, дышать 

свежим воздухом, пить чистую воду и 

вот это здорово! Работает идея, рабо-

тают устремления, она побеждает, и 

она обязательно победит!

(аплодисменты)
Я, как бы сейчас спокойно перейду 

к таким, нормальным темам. Я начну 

говорить об Анастасии, я начну гово-

рить о поместьях, но как бы, я сейчас 

хотел сделать вот что… Я здесь ездил 

в субботу с организатором конферен-

ции, которые встречали, и там услы-

шал такой разговор, что вот когда у 

нас была конференция в Харькове, от 

Курска приехала тоже туда делегация 

и вот среди этой делегации… и воз-

главляла эту делегацию, была девуш-

ка, и она значит… ну, приехала с буке-

том цветов, говорит: «Приезжайте в 

Курск!». Ну, такие глаза - горят, и я 

дал согласие приехать сюда. А потом 

мне рассказывают об этой девушке, 

что она немного была расстроена и 

говорит, что, ну как же так, вот на 

одной из конференций Мегре пере-

дал, что Анастасия сказала, что дол-

лар будет стоить… по моему она ска-

зала, я точно не помню цифру, за один 

доллар будут давать сто рублей… за 

один рубль будут давать сто долларов, 

вот как! Да, Анастасия действительно 

такое сказала. Ну, сейчас уже и не 

один политик сказал, что доллар не 

стоит столько, сколько за него дают. 

Работник банка сказал то же самое. Но 

я вам скажу, что вот кедровое масло, 

которое продают за границей, оно 

стоит, скажем, более тысячи рублей, 

здесь оно стоит, не знаю сколько, но 

по моему 200 рублей, да?.. Двести. 

Вот, более тысячи, это значит уже, 

что в пять раз дороже, вот уже полу-

чается один к пяти. Ну, можно при-

водить таких массу-массу примеров, 

но всё-то дело в том, что… вот, люди: 

вы и эта девушка и вообще люди, им 

же надо, чтобы это было наглядно, 

конкретно. На конкретном примере, 

чтобы из рук в руки - ты даёшь рубль, 

а тебе дают сто долларов, вот тогда 

всё понятно, а вот такую ситуацию, 

они ещё не видят. Хотя доллар то 

поддерживается искусственно, толь-

ко искусственно. А вообще, вот эта 

девушка, Лиза… а где она?… а? (вгля-

дывается в зал).. а, вот она, ну вот… 

а?.. есть. Ну, так вот, понимаете в чём 

дело, надо чтобы из рук в руки пере-

дали, вот тогда будет всё понятно. Ну, 

я услышал этот разговор и утром про-

сыпаюсь и думаю, действительно, что 

ж ты Анастасия то так сказала, если 

сказала, то надо было на одном, двух 

примерах показать для детей, чтоб это 

было понятно. Я привык ко многим 

мистическим ситуациям, но то что 

произошло в этот раз… в общем-то 

и меня поразило, хотя я привык к 

мистическим ситуациям. Я откры-

ваю свой чемоданчик, чтобы достать 

зубную щётку, и там лежит монета 

- 3 рубля. Я взял в руки эту монету, а 

сейчас эту монету я хочу… Да, моне-

та отпечатана в Русском банке, там 

написано «Русский банк», сейчас я 

точно скажу(достаёт монету из карма-

на)… я её взял с собой… так, написано 

«3 рубля», «банк России», «98 год». 

Вот, я хочу дать в руки… этой девушке 

теперь из рук в руки эту монету. И 

чтобы она ска… чтобы она определи-

ла, сколько сотен долларов она стоит, 

то есть… ну, я могу сказать, что она 

сто… в смысле рубль, здесь 3 рубля, но 

она стоит не меньше 300 долларов!

(аплодисменты)
…**** **** за 300 долларов. Ну, 

передайте… а-а! Из рук в руки!

(аплодисменты, передаёт девуш-

ке)

Девушка: ***** *** **** люди, ну 
когда я пытаюсь убеждать в том, что 

движение Анастасии это хорошо, мне 
говорили: «А вот там написано за эти 
доллары», - и этот вопрос был каж-
дый день, поэтому однажды я зада-
ла его, действительно, Владимиру 
Николаевичу, потому что люди говорят: 
«Вот, там не получилось, а вы гово-
рите…», - вы ж не можете обмануть. 
Владимир Николаевич же не может 
обмануть. Спасибо.

В.Н. Мегре: Так что, вот, всё нор-

мально, последнее тоже сбылось. 

Хотя вот эту монету подарили мне… 

ну, передали, это… был на конфе-

ренции в Геленджике российский 

дипломат, он передал эту монету, а 

потом я положил, просто она была 

у меня в столе. Как она оказалась 

в Курске, и ещё в чемодане в этот 

момент, и после того как они сказа-

ли, вот это невероятно, потому что я 

её с собой не брал. Вообще вот это, 

то есть это последнее что… к чему 

можно было б придираться, что, как 

бы, вот то, что говорит Анастасия, как 

бы, не всё сбывается, хотя сбывается 

всё. Она сказала: «Я приведу к тебе 

людей…», - вот я, вот люди. Сказала, 

что будут песни бардов - их, навер-

ное, уже многие слышали на кассетах. 

Сказала, что будут картины, вообще, 

написано очень большое количество 

картин. Вот те… ну, здесь привезли, 

просто потому что на машине, сколь-

ко, четыре, да?.. Очень большое коли-

чество картин недавно посмотрели… 

но, а люди присылают, там, и дети 

присылают, там, и взрослые, и про-

фессиональные художники, есть таки 

большие картины написанные про-

фессионалами, есть картины напи-

санные неизвестными художниками 

и вот… вот то, что перед вами сейчас 

стоит, это прислал художник, мы его 

сейчас разыскиваем, не можем найти, 

как его там?..

Продолжение в следующем номере.

Лагерь в Ковчеге

Вот такие домики в поселениииии

Уважаемые читатели. Редакция ведёт публикацию цикла статей, интервью В. Мегре и конференций с его участием.
Все данные статьи, интервью и конференции размещаются на форуме Международного информационного портала 

«Быть добру» www.bytdobru.info/forum в разделе «Библиотека».
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Пишет Володар Иванов из 

поселения Милёнки: http://

vk.com/wall107032607_795:

Говорят, что в поселени-

ях плохо, неуютно, не обу-

строено. Жить там очень 

трудно, почти невозможно. 

Возможно, где-то это дей-

ствительно так, но в поме-

стье моих соседей и у меня, 

очень уютно и красиво. Не 

верите? Судите сами…

Фото с поселения Милёнки, 

Калужская обл.:

Наше поселение Милёнки дей-

ствующее. Наверно теперь его уже 

можно назвать развитым. Поселение 

находится в Калужской области и 

непосредственно примыкает к наци-

ональному парку Угра. Основано в 

2006 году. Занимаемая площадь более 

210 га. Земля принадлежит неком-

мерческому партнёрству и при всту-

плении участник получает свой пай. 

(Но существует возможность и част-

ной собственности, около десятка 

Родовое поселение Милёнки — 
уютно и красиво...

И не пожалела! Вот что я написала прак-

тически сразу после возвращения домой в 

качестве отзыва:

Бывают в жизни такие события, которые 

меняют нас и наше отношение к миру. Именно 

таким событием стало для меня участие в 

молодёжном лагере в Ковчеге. За две недели я 

сделала для себя огромное количество откры-

тий: от валяния из шерсти и секретов пче-

ловодства до гречки со сгущёнкой и мятных 

пряников... А ещё...

...оказывается, заядлую сову, у которой 

день начинается не раньше десяти, можно 

разбудить в семь утра так, что она проснётся 

с радостной улыбкой! Эх, никогда не забуду 

это ласковое «Ребя-я-ятушки-и-и, просыпа-

а-аемся!».

...оказывается это так интересно - подолгу 

смотреть в глаза другого человека и не испы-

тывать при этом желания поскорее отвести 

взгляд. И сейчас легко могу вспомнить глаза 

каждого и то тепло, которое от них исходит.

...оказывается это так здорово - вот так 

запросто подойти к человеку и обнять его! 

Ну, а если к этим объятиям присоединяются 

и все остальные... В общем, да здравствует 

«капустка» - самое гениальное наше изо-

бретение!

Но это всё - из области человеческих 

отношений. Наверное, именно они и стали 

моим самым большим впечатлением от лаге-

ря. Короче, без лишних слов: спасибо ковче-

говцам и моим любимым ребятушкам за то, 

что вы такие есть теперь у меня!

Ну и напоследок немного фото.

 

29.03.2012 г.

Марина, http://mary-wega.livejournal.

com/976.html Среди развлечений было и 
какакакататататанинининиееее е нананана ллл лошошошошададададяхяхяхяхяхх

Грандиозные качели
ЛЛЛЛЛЛЛЛадушка. нам посчастливи-
ллллось провести первые испы-

тания и поучаствовать в
отототкркркрррытытытиииииии

И не удержалась. белокурые
коковчвчегегововскскиеие э эльльфыфыф : :)))))

Наша дружная компания возле
общего дома. Ребята в основном
из Москвы/Подмосковья. Но был

татакжкжее гогостстьь изиз Б Белельгьгиииии

Каждый день по нескольку 
часов мы работали (поскольку 

ллллллагерь трудовой). Это мы строили
бебебесесеседкдкдкуу уу нанана т ттеререррриририр тототориририр ии и лалалагегегеряряряряр
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Подписавшись на газеты, вы поддерживаете их развитие, 
в том числе распространение хорошей и полезной информации

Подписка на «Быть добру», «Родная газета» и «Родовое поместье»

Подписной индекс на газеты 
(подписка на печатный вид газеты через почту)

Подписка осуществляется во всех 
отделениях почтовой связи Украины, 
России и Беларуси.

Кроме этого, газеты включены в прайс-
листы ГП «Пресса», предложенные 
для распространения данных изданий 
партнёрам в следующих странах СНГ и 
дальнего зарубежья:

Российская Федерация; Республика 
Беларусь; Республика Молдова; 
Республика Армения; Азербайджанская 
Республика; Республика Казахстан; 
Латвия; Литва; Германия; Болгария Чехия; 
Польша; Венгрия; Соединённые Штаты 
Америки.

Просим читателей, заинтересованных 

в распространении идеи о родовом 
поместье и наших газет, сообщить 
в редакцию, в каталоги каких стран 
включены газеты, их подписные индексы, 
где на них можно подписаться (почтовом 
отделении или иной организации по 
осуществлению подписки на издания), 
для информирования наших друзей.

Он-лайн подписка (подписка через интернет на печатный вид газеты с почтовой доставкой)

Газеты можно выписывать, не выхо-
дя из дома, через эл. страницу в сети 
интернет - услуга «Интернет-магазин» 
(подписка на прессу с почтовой доставкой):

- в Украине: http://www.presa.ua/online 
(через ГП «Преcса»), 

http://poshta.kiev.ua/isubscr.php (через 
Укрпочту); 

- в России: http://www.presscafe.ru/subs; 
- в Беларуси: http://rev1.belpost.by:8080/

BelPost

Также, можно подписаться с любой 
страны через эл. страницу ГП «Пресса» 

Подписчики стран СНГ и дальнего 
зарубежья (любой страны) могут 
осуществить подписку на газеты через эл. 
страницу http://www.presa.ua/online 

Вести из родовых поселений
семей, купили землю непосредствен-

но примыкающую к поселению, в 

собственность).  В 2-х километрах от 

поселения протекает одна из самых 

чистых рек Европейской части Угра. 

На территории поселения имеется 

два больших ручья. Имеются домаш-

ние животные, лошади, козы, куры. 

Свободные участки есть (около 11 

участков), участки все лесные с боль-

шими соснами. В среднем участки 

составляют 1,5 га. Центрального 

электричества нет и не предвидится. 

Всё электричество в поселении выра-

батывается солнечной энергетикой. 

В поселении проживают люди раз-

ных вероисповеданий: православные, 

мусульмане, родноверы, кришнаиты 

и т.д.  Более 14-ти семей в поселении, 

являются многодетными.

На данный момент (зима 2011-

2012 г.) зимуют 37 семьи (71 человек 

взрослых и 45 детей). 

Под крышу построено 43 капи-

тальных домов и более 25 бытовок и 

навесов. Вырыто больше 10 погре-

бов, около 30 колодцев, поставлено 

свыше 15 кирпичных печей, бессчёт-

ное количество парников и теплиц. 

В поселении родились уже 15 малы-

шей. Никаких ограничений при всту-

плении, по семейному положению, в 

нашем поселении, нет и не было. У нас 

Международная газета 
«Родовое поместье» 

Газета о том, как посадить свой родовой 
сад, вырыть пруд, построить дом, 
ухаживать за животными, жить с соседями 
в дружбе; обустройстве родовых поместий 
и создания на их основе родовых 
поселений, чтобы Земля расцветала 
прекрасным райским садом.
Пространство Родины, ты, детям подари

Выходит на русском языке первого 
числа каждого чётного месяца (февраль, 
апрель…).

Эл. страница газеты: 
www.gazeta.rodpomestye.info   
эл. почта: gazeta@rodpomestye.info 

Подписной индекс газеты Подписной индекс газеты 
«Родовое поместье»: «Родовое поместье»: 

- в Украине - 99293 (смотрите на стр. 59 
“Каталога видань України” на II полугодие 
2012 г.).  Стоимость подписки: на 2 мес. – 

6,13 грн., на 4 мес. – 10,61 грн., на 6 мес. 
– 14,64 грн.

- в России - 22037 (смотрите на стр. 
361 каталога «Газеты. Журналы» на II полу-
годие 2012 г.). Стоимость подписки: на 2 
мес. – 62,59 руб.; на 6 мес. – 187,77 руб. 
(каталожная цена).

- в Беларуси - 99293 (смотрите в ката-
логе “Издания РФ, Издания Украины” на  II  
полугодие 2012 г.). Стоимость подписки: 
Стоимость подписки: на 2 мес. – 17140 
бел.руб., на 4 мес. – 34280 бел.руб., на 6 
мес. – 51420 бел.руб.

Международная газета 
«Быть добру» 

Газета для тех, кто совершенствует 
среду обитания: нашу Землю и весь мир 
вокруг прекрасней и счастливей, и кто 
обустраивает родовые поместья.

Газета об улучшении экологии, здоровом 
образе жизни, образе жизни в гармонии 
с природой (идеи о родовом поместье), и 
как сделать, чтобы всем было хорошо.

А на Земле быть добру!
Выходит на русском языке первого числа 

каждого месяца.
Эл. страница газеты: 
www.gazeta.bytdobru.info  
эл. почта: gazeta@bytdobru.info 

Подписной индекс газеты Подписной индекс газеты 
«Быть добру»: «Быть добру»: 

- в Украине – 96421 (смотрите на стр. 
11 “Каталога видань України” на II полу-
годие 2012 г.). Стоимость подписки: на 1 

мес. – 4,97 грн., на 3 мес. – 14,31 грн., на 
6 мес. – 26,97 грн.

- в России - 21523 (смотрите на стр. 
361 каталога «Газеты. Журналы» на II полу-
годие 2012 г.). Стоимость подписки: на 1 
мес. – 67,21 руб.; на 6 мес. – 403,26 руб. 
(каталожная цена).

- в Беларуси - 96421 (смотрите в ката-
логе «Издания РФ, Издания Украины» на II 
полугодие 2012 г.). Стоимость подписки: 
на 1 мес. – 18990 бел.руб., на 3 мес. – 
56970 бел.руб., на 6 мес. – 113940 бел.
руб.

Международная газета 
«Родная газета»

Газета о поиске своей второй половины, 
сохранения в семьях навечно любви, 
сотворения пространства Любви в 
родовом поместье, возвращения 
культуры прародителей своих, рождения и 
воспитания счастливых детей.

Лишь в любви и вдохновенье жизнь 
счастливая возможна

Выходит на русском языке первого 
числа каждого нечётного месяца (январь, 
март…).

Эл. страница газеты: 
www.gazeta.rodnaya.info  
эл. почта: gazeta@rodnaya.info

Подписной индекс газеты Подписной индекс газеты 
«Родная газета»: «Родная газета»: 

- в Украине - 99294 (смотрите на стр. 59 
“Каталога видань України” на II полугодие 
2012 г.).  Стоимость подписки: на 2 мес. – 

6,13 грн., на 4 мес. – 10,61 грн., на 6 мес. 
– 14,64 грн.

- в России - 22038 (смотрите на стр. 
361 каталога «Газеты. Журналы» на II полу-
годие 2012 г.). Стоимость подписки: на 2 
мес. – 62,59 руб.; на 6 мес. – 187,77 руб. 
(каталожная цена).

- в Беларуси - 99294 (смотрите в ката-
логе “Издания РФ, Издания Украины” на  II  
полугодие 2012 г.). Стоимость подписки: 
Стоимость подписки: на 2 мес. – 17140 
бел.руб., на 4 мес. – 34280 бел.руб., на 6 
мес. – 51420 бел.руб.
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каждой желающей семье в пожизненное пользо-
вание с правом передачи по наследству для его 

обустройства. Произведённая в родовом поме-
стье продукция, как и сама земля, не облагается 
никакими налогами. (Для этого необходимо вне-
сти соответствующую поправку в Конституцию.) 

Идея о родовом поместье содержится в кни-
гах Владимира Мегре серии «Звенящие кедры 
России».

Під родовим помістям мається на увазі один 
гектар землі, безоплатно виділений кожній 
бажаючій сім'ї в довічне користування з правом 
передачі у спадщину для його облаштування. 
Вироблена в родовому помісті продукція, як 
і сама земля, не обкладається ніякими пода-
тками. (Для цього необхідно внести відповідну 
поправку до Конституції.) Ідея про родове 

помістя міститься в книгах Володимира Мегре 
серії «Звенящие кедры России».

Перепечатка материала газеты и его распро-
странение приветствуется, будем благодарны 
за ссылку на нашу газету. Информация о газе-
те размещается на эл. странице www.gazeta.
bytdobru.info  

* * *
Газета «Быть добру» является информационным материа-

лом Всеукраинской общественной организации «Быть добру» 
(легализирована методом уведомления об её учреждении по 
№ 148 от 15.12.2005 г.). ВОО «Быть добру» создана для тех, 
кто совершенствует среду обитания: делает нашу Землю и 
весь мир вокруг прекрасней и счастливей, и кто обустраивает 
родовые поместья. Более подробную информацию о ВОО 
«Быть добру» можно получить на эл. странице www.bytdobru.
info  Дизайн и вёрстка сделаны в компьютерном центре ВОО 
«Быть добру». 

Несколько десятков жителей 

больших городов целыми семьями 

переселились в сельскую местность, 

в Архангельский район. Причём не на 

лето, а навсегда. 

Все они успешные и состоятель-

ные люди: менеджеры, бизнесмены, 

программисты – те, про кого гово-

рят «средний класс». Тридцать семей 

познакомились друг с другом через 

Интернет на фоне любви к творчеству 

писателя Владимира Мегре. А в итоге 

договорились и решили переехать 

в сельскую местность, буквально в 

голое поле на окраину деревни Чик-

Елга. 

Всего перебраться в село реши-

ли несколько десятков семей. Здесь 

они планируют создать свои родовые 

поместья. Говорят, что будут зани-

маться сельским хозяйством и другой 

работой. В основном переселенцы 

приехали из Уфы, но есть и из других 

городов. Ольга Павлова, например, 

вместе с мужем и двумя детьми прие-

хала из Перми. 

Именно благодаря 

переселенцам населе-

ние деревни Чик-Елга 

за год увеличилось в 

2 раза. Они вдохнули 

новую жизнь в село, 

которое считалось 

вымирающим. Ранее 

местные относились 

настороженно к горожанам, которые 

начали селиться на окраине насе-

лённого пункта. Называли сектанта-

ми, пока не поняли, что приехавшие 

– люди разных национальностей и 

вероисповеданий, да и вроде как не 

лентяи. 

В основном переселенцы – люди 

молодые, в возрасте около 30 лет. 

Игорь Пархута всю жизнь прожил в 

Уфе, как и его родители. Занимался 

бизнесом, но пересмотрел свои взгля-

ды на жизнь и переехал в сельскую 

местность, построил дом из соломы, 

начал выращивать урожай, выкопал 

пруд. 

Пока ещё не все 

переселенцы обустрои-

лись: многие ночуют 

в палатках. Ни газа, 

ни электричества, ни 

а с ф а л ь т и р о в а н н о й 

дороги ещё нет, одна-

ко предстоящий объём 

работы никого не пуга-

ет. Переселенцы говорят, что знали 

куда ехали, и, несмотря на проблемы, 

преимуществ у сельской жизни всё же 

больше.

Башкирское спутниковое телеви-

дение. 11.06.2012 г.

Родовое поселение Чик-Елга, 

Архангельский район, Республика 

Башкортостан, Россия 

Источник: http://tv-rb.ru/

news/2012-06-11/iz-udobnykh-kvartir-

v-poluzabroshennuyu-derevnyu/16600  

есть одинокие поселенцы пенсионно-

го возраста, есть холостые мужчины, 

а незамужние женщины, строят свои 

поместья, уже на четырёх участках. 

В поселении регулярно (ежемесячно) 

проводятся семинары.  

Мы пришли на полностью бро-

шенную, заросшую лесом, землю 

шесть лет назад. Теперь эта земля 

начала оживать. Надо делом возрож-

дать Родину. Сажать сады, рожать 

и воспитывать детей, ставить дома. 

Вести здоровый образ жизни, жить в 

гармонии с природой. Тогда мы дей-

ствительно станем великой страной, 

достойной своих прародителей.

h t t p : / / e c o - d i g e s t . l i ve j o u r n a l .

com/100677.html#cutid1, http://eco-

digest.livejournal.com/100505.html

Приглашаем к сотворчеству
Уважаемые читатели! Вы можете раз-

местить на страницах газеты «Быть 
добру» и на эл. странице международного 
информационного портала «Быть добру» 
и его форуме www.bytdobru.info хорошие 

новости, полезные советы, свой опыт как 
быть счастливым и здоровым, как улуч-
шить экологию, свои впечатления о жизни 
в родовом поместье, в гармонии с при-
родой.

Материалы в редакцию газеты жела-

тельно присылать в электронном виде. 
Иллюстрации, фотографии, рисунки, по 
возможности, присылайте дополнительно 
в графических файлах.

Из уютных квартир 
в полузаброшенную деревню
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   ПРО ПЛОДЫ

Сорвать средь листьев Красоту.
И быстро съесть её. Руками.
Понюхать – 
Обхватить губами – 
И утопить её во рту.

И ощутить вот этот ВКУС!
Вот эту ДОЗУ СОВЕРШЕНСТВА!
Земное Райское блаженство.
Привет Творца для наших уст.

Юлия Ахинько.

 ВОСТРЕБУЙ КРЫЛЬЯ!
Сидел над пропастью орёл, 

сложив могучи крылья,
Не мог над бездной он взлететь,

 хоть был тому бы рад.
Всё оттого, что в детстве он

 услышал наставленья: 
“Будь осторожен, мелкий птах! 

Ведь ты же не крылат!”

Всю жизнь провёл он, ползая, 
довольствовался малым,

Когда крылатых он встречал,
 как удивлялся он!

Но никогда до сей поры вопрос себе
 не задал:

“Ношу я крылья за спиной,
 иль это только сон?”

И вот загнала жизнь его вглубь
 узкого ущелья.

Здесь выход есть всего один: 
взлететь иль умереть!

“Несправедлива жизнь ко мне! – 
Мелькнуло на мгновенье. –
Но ведь она давала мне всегда и сон,

 и снедь!”.

И вот ступил он за черту, 
сначала падал быстро...

“Быть может всё-таки и я когда-то
 был крылат?!” –

И из объятий смерти он под облака 
вдруг взвился:

Парили верно и легко над бездной два 
крыла!

О детстве думать начал он, 
и вспомнил с удивленьем:

Иною фраза та была, что говорила 
мать:

“Пока ещё ты – мелкий птах, но, сын,
 имей терпенье:

Ведь опериться должен всяк, 
чтобы уметь летать!”.

22.09.2011

ЗВЕЗДА ГЕРОЕВ
 Кому многое дадено, 

с того спросится столько же,
Ведь талант собирает по крупицам 

народ,
И рождаются люди, 

в бурях жизненных стойкие,
Не себя они славят, они славят весь 

род!

Из глубин мироздания память предков 
питает их,

Коль идут они искренне, 
торят тропки другим!

И качается ровно космический 
маятник,

Предрассудки столетние развевая, 
как дым!

Кому многое дадено,
 с того спросится многое,

Зов даётся однажды лишь детям 
Земли,

Дух героев гремит над планетой, 
как колокол,

Чтоб сердца всех землян снова 
воссоединить!

26.09.2011.

ЗВЁЗДНЫЙ 
ПИЛИГРИМ

Я странствую вечность по разным
 планетам,

Лечу от звезды до звезды,
Космической песней вселенских согрет

 здесь
Мой путь, я – светил пилигрим,

В галактике ясной я Млечной Дорогой

Извечно иду босиком,
И звёздно искрятся в пути моём долгом
Сердца всех, встречаемых мной!

На новой планете побуду я гостем,
Ей имя простое – Земля!
Омытая Светом заботливым Солнца,
Сияет планета, любя!
В ночи увлечённо смотрю я на небо
И вижу старинный мой Путь.
Хозяин сегодня на этой планете,
Ей опыт свой звёздный несу!

27.09.2011.

Анастасия Вознесенская, 

г. Запорожье.

Спроси себя (песня) 
Спроси себя, где истина и в чём? 
Попробуй отыскать её в себе. 
Коль хочешь знать – зачем же мы 

живём 
На Богом данной матушке-Земле. 
Ответ получишь, если есть вопрос 
И нет в душе желанья делать зло. 
Он будет соткан из ветров и звёзд, 
В нём шелест трав и Солнышка тепло! 
Когда заметишь птицу в небесах 
И дождиком умыт сияет мир, 
Когда увидишь поле всё в цветах, 
Пойми, что свой ответ ты получил! 
Тогда попробуй улететь мечтой, 
Подняться в неба голубую высь. 
Увидишь то, что скрыто суетой – 
Что главный дар на этом свете – 

Жизнь. 
Ведь истина проста и в том она, 

что человек – творец своей судьбы. 
Ему свобода и любовь дана

 и он способен сотворять миры. 
Давайте вместе сотворим наш мир, 

где красота и радость бытия. 
Лишь мир такой нам всем необходим,

 и в этом тоже истина, друзья. 
Дорога непроста, но сделай шаг, 
Ты не один, нас много, мы в пути. 
С мечтою светлой, верою в сердцах, 
Не можем мы до цели не дойти! 

Ковалев Владимир,

 www.rodovoye-pomestye.narod.ru 

Подписной индекс газеты 
«Быть добру»

в «Каталоге изданий Украины» – 96421; в 
каталоге России «Газеты. Журналы» – 21523; 
в Белорусском каталоге «Издания Российской 

Федерации, Издания Украины» – 96421. 
(подробнее о подписке на стр. 30)(подробнее о подписке на стр. 30)
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газеты «Быть добру»
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Вячеслав Богданов (газета «Быть добру»), а/я Вячеслав Богданов (газета «Быть добру»), а/я 

492-В, г. Киев-1, 01001, Украина. 492-В, г. Киев-1, 01001, Украина. 
Эл. страница: Эл. страница: www.gazeta.bytdobru.info 
Эл. почта: Эл. почта: gazeta@bytdobru.info (указав в 

теме письма «в газету»)

Местонахождение представительства 
редакции газеты - офис ИЦ СРП (информаци-
онный центр создателей родовых поместий):  

г. Киев, ул. Киквидзе, 26.
Как доехать: метро «Дружбы Народов», ул. 

Киквидзе, 26 (вход в цокольный этаж http://
maps.yandex.ru/-/CRR.NsQ).

Время работы офиса: Пн.-Сб.:10.00-19.00
Телефоны: раб. (044)286-05-85, 
моб. (095)488-77-85.
Из стран СНГ: 0-0-38(0... 

Фонд развития газеты
Уважаемые читатели, вы можете 

поддержать финансово развитие газеты. 
Деньги можно перечислить через любой банк, 
указав следующие реквизиты: получатель: 

Физическое лицо – предприниматель 
Богданова Татьяна Петровна, т/с 
29246000000105 в АО «Укрсиббанк», г. 
Харьков, МФО 351005, ОКПО 09807750, код 
1974313749. Просьба в назначении платежа 
указывать: благотворительный взнос на 

развитие деятельности. Перечисление на 
корпоративную карточку 26057379801700 
ФЛП Богданова Т.П. к/с 26252003920138. 
Без НДС. (Без указания карточного счёта 
деньги не дойдут за назначением.)


